
SAMEDI 26 SEPTEMBRE 2020www.lebuteur.com

QUOTIDIEN NATIONAL SPORTIF
N° N°4864 PRIX 30 DA USMA

ÉQUIPE NATIONALE

JSK

MCA

CRB

ESS

CONCERNANT UN MATCH AMICAL ALGÉRIE-FRANCE 

LE GRAËT (PDT FFF) «C’EST UN RÊVE 
D’AFFRONTER LES FENNECS À ALGER»

«J’EN AI FAIT LA PROPOSITION À MAINTES REPRISES» 

SAÂD, 
L’ULTIME 
RECOURS ! 

KHOUDJA,
SIGNATURE
REPORTÉE !

Il signera pour         ans3
BOUCHINA, 
LA BONNE
PIOCHE !

BENCHAÂ 
DE RETOUR

ZELFANI DEPUIS
HIER À MOSTA !
BENABDI RÉCUPÉRERA SA LIBÉRATION DEMAIN 

IBOUD «LE MJS
ET LA FAF NOUS
ONT GARANTI DE
JOUER LA COUPE

DE LA CAF»

DUMAS : 
«SATISFAIT 
DU TRAVAIL FAIT
JUSQUE-LÀ»

APRÈS AVOIR ÉTÉ RASSURÉ LORS DE LA VISITE MÉDICALE

SAÂDOU «JE 
METTRAI MON

EXPÉRIENCE 
AFRICAINE AU

SERVICE DE
L’ÉQUIPE»

SAÂDOU «JE 
METTRAI MON

EXPÉRIENCE 
AFRICAINE AU

SERVICE DE
L’ÉQUIPE»

«JE CONNAIS
PARFAITEMENT

LA MAISON»

ILS INSISTENT
POUR ÊTRE 
INDEMNISÉS

TOUAL ET
OUARTANI
REFUSENT
DE PARTIR

FRIOUI 
DEVANT 
LE CONSEIL 
DE DISCIPLINE
APRÈS LE STAGE



02

JS KABYLIE
N°4864 / SAMEDI 26 SEPTEMBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

Le feuilleton Juba Aguieb a officiellement
connu son épilogue jeudi soir. Le meneur
de jeu, qui a raté l’intégralité du premier

stage à cause des examens médicaux, a failli
faire l’impasse sur le second regroupement qui
se déroule à Mostaganem. En effet, l’ancien
joueur de l’ESB Aknoun, qui a accepté de pas-
ser l’IRM cardiaque, s’est avéré qu’il ne souffrait
d’aucune anomalie. Après avoir récupéré les ré-
sultats, il a rallié directement la ville de Tizi
Ouzou pour effectuer le test PCR pour pouvoir
réintégrer le groupe. Et c’est dans la soirée de
jeudi, plus exactement à 22h30, que Aguieb, ac-
compagné par son frère, a débarqué à l’hôtel AZ
où le manager Mokbal était à son attente à l’en-
trée de la réception. Le joueur, très fatigué, n’a
pas trop tardé à regagner directement sa cham-
bre pour se reposer. 

Il a été pris en charge par Hamrioui
Au lendemain de son arrivée, le meneur de

jeu Juba Aguieb, qui n’a pas été autorisé à tra-
vailler avec ses coéquipiers, a suivi un pro-
gramme spécifique sous la houlette du kiné
Lounis Hamrioui lequel lui a concocté un pro-
gramme à suivre durant plus d’une heure de tra-
vail. Après avoir effectué quelques tours de
piste, il a été appelé à suivre quelques exercices,
avant de rentrer directement à l’hôtel pour ré-
cupérer. 

Séance physique dans la soirée 
Contrairement à ses coéquipiers qui ont été

appelés à suivre un programme basé sur le volet
technique l’après-midi, Juba Aguieb, lui, n’avait
pas le droit de réintégrer le groupe. Il a, en effet,
suivi un programme physique pour retrouver
rapidement sa meilleure forme, avant de réin-
tégrer le groupe, en principe, aujourd’hui. 

Saïd D. 

IL EST ARRIVÉ À MOSTAGANEM JEUDI À 22H30 

JUBA AGUIEB MET FIN 
AU SUSPENSE ET REPREND

L’ENTRAÎNEMENT 

Belgherbi toujours en solo
Ayant contracté une blessure avant le début

du premier stage de préparation, l’attaquant
Wahid Belgherbi n’a toujours pas réintégré le
groupe. L’ancien pensionnaire de la JSMB pour-
suit le travail en solo. Il est pris en charge par
le kiné de l’équipe lequel fait de son mieux pour
le remettre sur pied avant la fin de la prépara-
tion. 

La séance matinale 
a débuté à 8h
Après une journée de repos accordé aux

joueurs, basée essentiellement sur la récupéra-
tion, les coéquipiers de Hamroune ont été ap-
pelés à reprendre, hier matin, le chemin de
l’entraînement. La séance a débuté à 8h sous la
houlette de Mourad Karouf, lequel a axé son
travail sur le volet physique. Les joueurs ont été
soumis à un gros travail physique durant
presque deux heures. La fin de la séance a été
marquée par un exercice avec ballon qui n’a
duré que quelques minutes. 

Le groupe au complet 
La séance d’hier martin a été marquée par

la présence de tous les joueurs lesquels se sont
donnés à fond durant plusieurs minutes. A
quelques jours de la fin de la préparation, le
staff technique est très satisfait du travail ac-
compli jusqu’à présent, en attendant la pro-
grammation d’un troisième stage, qui sera
consacré au volet technique et aux matchs ami-
caux. 

Hodeïfa, Abdelatif 
et Nechat depuis hier 
avec l’EN 
Comme annoncé précédemment par nos

soins, trois joueurs de la JSK ont été convoqués
en équipe nationale U-20. Il s’agit de Nechat,
Hodeïfa et Ramdane. Les deux premiers ont
quitté le stage de Mostaganem jeudi dernier
tandis que le troisième a rejoint le groupe des
Verts directement depuis la capitale du moment
qu’il n’était pas concerné par la préparation pro-
grammée à l’ouest du pays.

Voilà pourquoi aucun match
amical n’a été  programmé 
Il y a quelques jours, nous avons rapporté

dans ces mêmes colonnes qu’un match amical
devait avoir lieu avant la fin du stage. Finale-
ment, tout a été annulé et pour cause, l’adver-
saire sollicité n’a pas répondu favorablement à
la demande des Kabyles. Autrement dit, la JSM
Tiaret n’a pas encore repris les entraînements
et pour pouvoir jouer une rencontre, il faudrait
suivre un protocole sanitaire très strict et cela
risque de prendre beaucoup de temps. De ce
fait, le match a été carrément annulé et rem-
placé par un match d’application. 

Juma a passé 
un 2E test PCR 
N’ayant pas été autorisé à accompa-

gner l’équipe à Mostaganem, l’atta-
quant Massud Juma, qui risque de rater
l’intégralité de ce deuxième stage a,
selon nos sources, effectué jeudi matin,
le deuxième test PCR. Et dans le cas où
le résultat est négatif, il se pourrait qu’il
rejoigne l’équipe aujourd’hui en compa-
gnie du jeune Daïbeche. 

Hamenad fait suer 
les gardiens 
Connu pour sa rigueur, l’entraîneur

des gardiens, Aomar Hamenad, n’a pas
épargné ses joueurs. En effet, les qua-
tre gardiens ont travaillé durement hier
matin. Un travail spécifique leur a été
imposé. 

Mellal ne se rendra pas 
à Mosta
Alors qu’il était prévu qu’il rallie la

ville de Mostaganem pour rendre visite
aux joueurs, le président Chérif Mellal a
finalement décidé d’annuler son dépla-
cement pour des raisons personnelles. 

Déjeuner à 12h30
Après la séance d’entraînement, les

joueurs ont tous regagné leurs cham-
bres pour prendre une douche et se re-
poser, avant de se retrouver, vers 12h3à
au restaurant pour déjeuner. Le coach
Karouf a beaucoup insisté sur la ponc-
tualité à la fin de la séance. 

Des exercices
intermittents 
au programme
Pour augmenter la charge de travail,

le coach Karouf a programmé des exer-
cices intermittents. Un travail consistant
à avoir une période d’accélérations et
un autre de repos mais différentes du
travail de VMA. Lors d’un travail inter-
mittent, la période de repos permet de
recharger en oxygène sans pour autant
faire redescendre la fréquence car-
diaque (elle se stabilise au début du
repos plutôt que de baisser). Pour rap-
pel,  sur du travail intermittent, il ne
faut pas dépasser 30 secondes de tra-
vail continue pour éviter une production
trop importante d’acide lactique.

Tizi Bouali reprend 
Après avoir effectué un contrôle mé-

dical à Tizi Ouzou, le défenseur Billel
Tizi Bouali est retourné jeudi soir à Mos-
taganem. Le numéro 4 de la JSK a été
autorisé à réintégrer le groupe, pour la
première fois, depuis le début de ce
deuxième stage.

A la fin de la séance d’hier matin, le
staff technique a autorisé le jeune
milieu de terrain, Ammar El Orfi, à
nous accorder une interview pour
parler de la préparation qui touche à
sa fin ainsi que sur ses objectifs pour
sa deuxième année à la JSK.

Comment se déroule la prépara-
tion à Mostaganem ?
La préparation se déroule dans les

meilleures conditions. On applique le
programme concocté par le staff mé-
dical avec deux séances par jour. Les
entraîneurs sont en train  de réaliser
un travail titanesque pour que la pré-
paration soit réussie. De notre côté,
on applique le programme à la lettre.
L’objectif est que l’équipe soit prête
pour le début de la compétition.

Comment vous sentez-vous phy-
siquement après un arrêt de
presque six mois ?
Certes, ce n’était pas facile de re-

prendre après une aussi longue pé-
riode d’arrêt. Nous avons entamé la
préparation avec beaucoup de pré-
cautions pour éviter les blessures.
Dieu merci, le premier stage s’est bien
déroulé et le second aussi. On ne peut
rêver mieux. 

La préparation s’est déroulée
sans l’entraîneur en chef, Yamen
Zelfani, qui vient de rentrer en

Algérie. Un commentaire ?
On aurait aimé qu’il soit parmi

pour qu’il applique son programme
mais dommage, il était bloqué en Tu-
nisie. Par contre, il faut saluer le
grand travail réalisé par Mourad Ka-
rouf qui a vraiment assuré son rôle
convenablement. Je tiens à le saluer
pour ce qu’il a fait durant cette pé-
riode.

Vous avez fini la saison en beauté
en enchainant les belles presta-
tions. Quels sont vos objectifs
pour la nouvelle saison ?
Je suis quelqu’un qui croit au tra-

vail. Je vais oublier la saison passée et
me concentrer sur l’avenir. Je sou-
haite gagner ma place et apporter un
plus à cette équipe. Nous avons un
groupe jeune et nous sommes capa-
bles de réussir.

Justement, vous avez une équipe
jeune, pensez-vous qu’elle sera
capable de relever le défi ?
Oui, nous avons un groupe jeunes

composé de joueurs talentueux. Je
crois que nous avons la possibilité de
réaliser une belle saison. Le Paradou,
avec des jeunes, avait réussi à domi-
ner le championnat. Rien n’est im-
possible dans le football. 

Entretien réalisé par Saïd D.

L’ARRIVÉE 
D’UN ATTAQUANT
AFRICAIN N’EST
PAS À L’ODRE DU

JOUR 
Depuis quelques

jours, certains annon-
cent l’arrivée d’un at-
taquant africain dès
l’ouverture des fron-
tières. D’ailleurs, à

l’issu de la conférence
de presse, le directeur
sportif de la JSK,
Kamel Abdeslam,
avait déclaré qu’un
attaquant africain est
suivi depuis quelques
temps et que son arri-
vée dépendra de l’ou-
verture des vols

aériens. Mais lorsque
nous avons essayé

d’en savoir davantage
sur ce sujet, nous
avons appris que la
direction aurait re-

noncé au recrutement
d’un attaquant étran-
ger. En effet, le club
ne dispose plus de li-
cence étrangère et

pour recruter un atta-
quant africain, il fau-
drait se séparer soit
de Al Tubal soit de
Juma.  Et comme les
deux éléments sont
sous contrat, la direc-
tion ne devrait pren-
dre aucun risque et
les deux éléments se-
ront maintenus. 

SEULE LA PISTE 
DES FRANCO-
ALGÉRIENS EST
D’ACTUALITÉ 
Par ailleurs, nous

avons appris que la
direction de la JSK
compte renforcer le
compartiment offen-
sif. Et comme la piste
africaine n’est pas
d’actualité, l’équipe
s’est retournée vers
les joueurs franco-al-
gériens. Une source
bien informée nous a
confié que plusieurs
joueurs ont été pro-
posés au président
Mellal mais aucune
décision n’a été prise
pour le moment. 

EL ORFI «JE RÉALISERAI
UNE MEILLEURE SAISON !»
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Atrois jours de la fin du
deuxième stage de prépara-
tion estivale des Canaris à

Mostaganem, l’entraîneur par intérim
Mourad Karouf a livré ses impres-
sions, hier, lors de son intervention
sur les ondes de radio Chaîne II, af-
firmant que toutes les conditions sont
réunies à l’hôtel AZ de Mostaganem
et que le protocole sanitaire est
suivi à la lettre. Selon ses pro-
pos, le travail se poursuit
dans la sérénité et le
staff technique com-
mence à constater
une nette évo-
lution :
« N o u s
s o m m e s
presque à
la fin de ce
d e u x i è m e
stage de prépa-
ration et croyez-
moi que nous tirons
beaucoup de satisfactions.
Toutes les conditions sont réu-
nies pour accomplir comme il se
doit notre mission. Tant sur le
plan des infrastructures que pour
ce qui est du protocole sanitaire,
tout est en place pour atteindre
nos objectifs.»

«Les jeunes nouvelles
recrues donnent
satisfaction»

Répondant à la question liée au
rendement des nouvelles recrues,
le coach kabyle affirme : «Je dois
dire que les nouveaux n’ont pas tardé
à s’adapter à leur nouvel environne-
ment. Ils ont vite adhéré au groupe et
leur rendement est très satisfaisant.
Depuis notre premier stage à Akbou,
les choses ont beaucoup évolué et cela
nous rassure pour la suite de notre pro-
gramme.” 

«Notre souhait est de voir
l’effectif se compléter cette
semaine»

L’entraîneur kabyle a soulevé les ab-
sences qui ont marqué ce début de
préparation, notamment l’entraîneur
en chef Zelfani, son adjoint Fakhri et
les joueurs bloqués à l’étranger et dira
à ce propos : «Comme tout le monde
le sait, on a commencé sans l’entraî-
neur Zelfani, Fakhri et trois joueurs.
Ces derniers ont eu un programme de
travail qu’ils ont suivi et notre souhait
est de voir notre groupe se compléter
rapidement pour pouvoir travailler
d’autres aspects de la préparation.»

«Aguieb a eu l’aval du staff
médical pour reprendre»

L’ex-milieu de terrain de l’ES Ben
Aknou, Sofiane Aguieb, est arrivé,
avant-hier soir, à Mostaganem. Aussi-
tôt débarqué à l’hôtel AZ, le joueur a
été soumis à un travail spécifique en
attendant d’avoir le OK pour repren-
dre avec le groupe. Sa venue à la JSK
cet été a été sujette à polémique, no-
tamment à propos de son état de
santé. Sur ce point, Karouf a expliqué
: «Notre nouvelle recrue, Aguieb, est
parmi nous. Il a rejoint l’équipe après
avoir eu l’accord du staff médical. Dans
un premier temps, il est soumis à un
travail en solo et d’ici six séances d’en-
traînement, il intégrera le groupe.»

«Pas sûr qu’on dispute un
match amical !»

A Mostaganem, il était question
que la formation kabyle dispute au
minimum un match amical, mais ap-
paremment le club kabyle bute sur un
souci qui est l’indisponibilité d’adver-
saire, comme l’a si bien souligné l’en-
traîneur Karouf dans son
intervention sur la Chaîne II : «Certes,
nous aurions souhaité disputer une
joute amicale lors de ce deuxième stage
de Mostaganem. Le problème c’est qu’à
l’ouest, aucun club n’a pour l’instant dé-
marré la préparation, du coup il n’y a
pas d’adversaire de disponible. Nous
avons donc préféré opter pour un
match d’opposition entre les joueurs
pour jauger leur état de forme et amé-
liorer le travail de cohésion.»

«Avec les matchs amicaux,
le niveau progressera»

Le staff technique de la JSK sou-
haite que dans quelques jours, l’équipe
pourra jouer des matchs amicaux,
afin d’avoir une meilleure idée sur l’ef-
fectif et le rendement de chacun des
joueurs. «Nous avons augmenté la
charge de travail pour les joueurs et
nous souhaitons aussi que d’ici peu,
nous pourrons disputer des matchs
amicaux pour améliorer la cohésion et
travailler le système de jeu qui sera ap-
proprié pour entamer le nouvel exer-
cice. Les matchs amicaux feront
progresser le niveau des joueurs.»

«Belgherbi est
opérationnel»

Blessé à la fin du premier regrou-
pement qui a eu lieu à Akbou, l’atta-
quant Belgherbi se porte mieux. Il a
même repris les entraînements avec
l’équipe à Mostaganem et promet de
rattraper son retard. Sur son cas, Ka-
rouf ajoute : «Belgherbi s’est remis de
la blessure qu’il a contractée dernière-
ment à Akbou. Il a eu le feu vert pour
reprendre avec le groupe et tout se
passe bien pour lui.»

«Les jeunes portiers sont de
sérieux concurrents pour
Benbot»

S’agissant des jeunes portiers qui
travaillent dur sous la houlette de Ha-
menad et qui profitent de l’expérience
du numéro 1 Benbot pour améliorer
leur niveau, Karouf souligne : «Nous
avons de jeunes portiers qui ont du ta-
lent et des qualités. Ils fournissent de
gros efforts pour réussir une bonne pré-
paration et je suis satisfait d’eux. Ils se-
ront de sérieux concurrents pour
Benbot qui préserve son statut de nu-
méro 1»

«La venue d’un attaquant
est en discussion»

Par ailleurs, sur le volet du recrute-
ment estival, Karouf affirme que
l’opération n’est pas encore clôturée et
que la venue d’un attaquant est d’ac-
tualité : «Pour le moment, la venue
d’un attaquant est toujours en discus-
sion. Nous disposons déjà de deux
joueurs étrangers, Tubal et Juma ainsi
que les locaux Boulahia, Belgherbi,

Hamroune et les autres. On n’a
pas encore tranché sur l’iden-

tité de celui qui va ren-
forcer l’équipe, ça
pourrait-être un
étranger ou un

Franco-Algérien, voire un joueur évo-
luant dans le championnat local.»

«Le profil de Latrèche ne
nous intéresse pas»

A propos de la dernière affaire de
la signature du jeune Abdellah La-
trèche, Karouf brise le silence et ap-
porte son avis sur ce dossier : «L’agent
du joueur en question nous a remis des
vidéos que nous n’avions pas encore
vues lorsqu’il s’est déplacé au siège du
club. Pour être franc avec vous, le pro-
fil de Latrèche ne nous intéresse pas
puisqu’on a déjà plusieurs joueurs du
milieu. Au début, il était question qu’il
passe des tests pour rejoindre la ré-
serve, ce qui nous intéresse le plus, c’est
un attaquant de pointe.”

Synthèse de Lyès A.

Le staff technique
kabyle a déploré
l’absence d’un

adversaire pour jouer
un match amical, c’est
ainsi qu’il a opté pour
une opposition entre
les joueurs. Karouf et
toute son équipe ont
tiré beaucoup d’ensei-
gnements de cet exer-
cice, des insuffisances
qu’il va falloir travail-
ler et des satisfactions
qui donnent de l’espoir
pour le nouvel exer-
cice. Karouf a livré, sur
le canal officiel du
club, ses impressions :
«Honnêtement, la
réaction était positive.
C'était un match d'éva-
luation tant sur le plan
physique que tactique
est une occasion pour
déceler les insuffi-

sances. Cette opposi-
tion a été aussi une au-
baine pour se faire une
idée sur la pensée tac-
tique des joueurs, no-
tamment des nouvelles
recrues. Je ne vous
cache pas que dans
l'ensemble, je ne suis
pas déçu du rendement
des joueurs. Ils ont ré-
pondu présents. Ils se
sont donnés à fond sur
le terrain. La prestation
était bonne, le meilleur
est à venir.»

«Un grand travail
nous attend»

Invité à parler du
rendement des
joueurs lors de cette
opposition et son avis
sur chacun des
joueurs, Karouf ajoute
: «Je me suis fait une

petite idée, mais ce
n'est pas suffisant. C'est
trop tôt pour se situer
sur les capacités de
chacun. Il reste encore
du travail et des ré-
glages à faire au sein
du groupe. Les joueurs
doivent encore crava-
cher dur. Nous aurons
des matches amicaux à
disputer. Ces matches
seront mis à profit pour
opérer les retouches né-
cessaires et corriger les
imperfections. Pour le
reste, ce sera aux
joueurs de s'imposer et
de démontrer leur ca-
pacité. Chacun aura sa
chance pour se distin-
guer et prouver ce dont
il est capable.»

L. A. 

CE QU’IL A DIT DE L’OPPOSITION ENTRE LES JOUEURS : 

«NOUS SOMMES SUR
LE DROIT CHEMIN»

ZELFANI, FAKHRI ET DARRADJI

ENFIN EN ALGÉRIE 
Après plusieurs semaines d’attente,

les deux entraîneurs tunisiens de la
JSK, Yamen Zelfani et son adjoint
Fakhri, sont rentrés, avant-hier, après-
midi en Algérie. Ils étaient aussi ac-
compagnés par l’ex-international
milieu de terrain Oussama Darradji.
Le trio tunisien, après avoir effectué
leur test de sérologie en Tunisie, ont
enfin obtenu l’autorisation des autori-
tés algériennes pour regagner le pays.
La JSK avait, pour rappel, introduit
une demande de dérogation car avec la
pandémie, l’espace aérien est toujours
fermé ainsi que les frontières terrestres
entre les deux pays. La direction kabyle
a dépêché, jeudi, un dirigeant
jusqu’aux frontières pour accompa-
gner les deux entraîneur et le milieu de
terrain Darradji lesquels ont exprimé
un grand soulagement d’être là et enta-
meront bientôt leur travail.

Zelfani depuis hier soir à
Mostaganem 

L'entraîneur en chef Yamen Zelfani
est arrivé, hier soir, à Mostaganem. Il a
rejoint directement l'hôtel AZ où sé-
journe la JSK depuis une semaine. Zel-
fani ne pourra pas diriger les
entraînements jusqu'à la fin de la pé-
riode de confinement sanitaire. Les Ca-
naris ont encore trois jours avant la fin
du deuxième stage estival, un troisième
débutera la semaine prochaine. 

L. A. 

Iboud :  «La FAF 
et le MJS nous 
ont donné des 
garanties pour 
jouer la CAF»
Le porte-parole officiel de

la JSK, Miloud Iboud, s’est ex-
primé, ce week-end, sur une
chaîne de télévision privée
sur le dossier qui a fait couler
beaucoup d’encre cet été, no-
tamment la participation du
club kabyle à la prochaine
édition de la Coupe de la CAF.
A ce propos, il a déclaré :
«Nous avons reçu dernière-
ment des garanties de la FAF
et du ministère de la Jeunesse
et des Sports que c’est la JSK
qui disputera cette compéti-
tion», selon Iboud qui a tou-
jours défendu cette position
en affirmant que la JSK a ter-
miné à la quatrième place et il
est de son droit de se qualifier
comme deuxième club avec
l’ESS à cette compétition
continentale.

Benabdi récupère 
sa libération 
ce dimanche
Le recrutement du jeune

milieu de terrain Aziz Benabdi
est imminent. La direction ka-
byle devrait officialiser la
venue du joueur du MOB dans
les prochaines heures, avons-
nous appris d’une source fia-
ble. Benabdi, qui a déposé un
recours auprès de la Chambre
de résolution des litiges, s’est
présenté dernièrement de-
vant cette instance pour dé-
fendre ses droits et devrait
récupérer sa libération de-
main. Notre source affirme
que le joueur se déplacera
juste après au siège de la JSK
pour finaliser son transfert,
car ayant déjà tout conclu
avec le président Cherif Mel-
lal depuis plusieurs semaines.

KAROUF «LA VENUE 
D’UN NOUVEL ATTAQUANT EST
TOUJOURS EN DISCUSSION»
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Dès que le divorce avec Zidane Mebarakou a été acté, les dirigeants
du Mouloudia n’ont pas du tout tardé pour lui trouver un rem-
plaçant. On avait évoqué il y a quelques jours la venue prochaine

de Nabil Saâdou, l’arrière central et capitaine de la JSK. Et bien que le
coach du club kabyle, Zelfani, voulait le garder à tout prix sous sa coupe,
c’est le président de la JSK Cherif Mellal qui a décidé de se défaire de l’un
de ses cadres pour des considérations purement financières. Percevant
l’un des plus gros salaires à la JSK, Mellal devait prendre une décision ra-
dicale pour baisser la masse salariale. À cela s’ajoute la blessure du joueur
qui a été opéré des ligaments croisés obligeant son employeur à ne pas le
garder. Profitant de cette opportunité, le Moulou-
dia s’est très vite entendu avec Nabil qui s’est
engagé avant-hier pour deux saisons au
Mouloudia. Le joueur garde la même ré-
munération qu’à la JSK. Dès que le trans-
fert est devenu officiel, une course contre
la montre a été enclenchée pour que Nabil
Saâdou puisse intégrer le plus rapidement
possible sa nouvelle équipe. Aussi, le
joueur a passé avant-hier le test PCR plus
les examens médicaux au CHU de Beni-
Messous avec succès.

Il a intégré avant-hier le groupe 
à Aïn Benian

Dix ans après, Nabil Saâdou retrouve
son ancien club. Le défenseur central a intégré
avant-hier soir le groupe au centre d’Aïn Be-
nian pour entamer le stage bloqué. Benaldjia,
qui était son partenaire à la JSK, a été le premier
à lui souhaiter la bienvenue.  

Nabil suivra un programme
spécifique

Manquant de rythme
puisque cela fait presque
une saison qu’il est à
l’arrête à cause de
son opération,
Nabil Saâdou
sera soumis à
un pro-
gramme spé-
cifique qui lui
sera
concocté par
le staff tech-
nique.  

T. Che

On imagine votre soulagement et votre joie de re-
joindre les rangs d’un club comme le Mouloudia !
Effectivement, je suis heureux d’avoir signé dans un

très grand club comme le Mouloudia. Je me suis engagé
pour deux saisons. Après avoir évolué dans un grand
club, la JSK, voilà que je viens de conclure avec un autre
très grand club. C’est vraiment fabuleux !
Le transfert a eu lieu en un temps record tradui-
sant une rapide entente avec la direction du
Doyen.

J’ai été contacté dernièrement par le président du
club, M. Almas, qui m’a fait part de l’intérêt que me

porte le Mouloudia. J’ai été très vite séduit par ce
nouveau challenge. Rapidement, j’ai trouvé un ac-
cord avec les dirigeants du club. Je remercie la di-
rection pour sa confiance. Il y a aussi le coach

Neghiz qui me voulait dans son effectif. Je tâcherai
de tout faire pour répondre à leur attente en me mon-
trant à la hauteur.
Vous connaissez déjà la maison pour avoir évolué
avec les espoirs du Mouloudia, n’est-ce pas ?
Absolument. J’ai déjà joué avec les espoirs du club

avant de partir vers d’autres cieux. Je connais la mai-
son. Je ne me sens donc pas comme un étranger.

Cela devrait faciliter votre adapta-
tion ? 

Sincèrement. Je ne devrais
avoir aucun problème

d’adaptation car je connais
certains joueurs avec les-
quels j’ai joué à la JSK. Et
j’en connais d’autres. Il
n’y a pas de souci, je de-
vrais très vite me fon-
dre dans la masse.    
Le Mouloudia a
fait appel à vos
services en raison
de votre expé-
rience surtout
que la Ligue
des champions
sera au menu
de votre nou-

velle équipe. 

Inch’Allah, je mettrai toute mon expérience au ser-
vice de l’équipe. J’ai connu des compétitions africaines
avec la JSK. Je ferai tout pour aider ma nouvelle équipe
car on aura au menu un planning très chargé. 
Vous allez intégrer ce vendredi le groupe ?  
Absolument. Je vais intégrer le groupe après avoir

passé les tests médicaux. J’ai hâte d’entamer le travail
avec mes nouveaux coéquipiers. 
Les fans sont très heureux d’apprendre votre
venue au club.  
Cela fait très plaisir. Je profite de l’occasion pour lan-

cer un appel aux supporters afin qu’ils restent derrière
leur équipe. Je connais la pression que génèrent des
clubs comme la JSK ou le Mouloudia. Il faut qu’il y ait
une pression positive afin de pousser tout le monde
vers le haut. Il faut que les supporters soutiennent leur
équipe que ce soit dans les bons moments ou dans les
moments difficiles. On aura besoin du soutien des sup-
porters pour relever tous les défis.  
Il y aura une forte concurrence en défense cen-
trale avec Saïlaâ et Merouani ?  
Il ne faut jamais craindre la concurrence qui est une

très bonne chose pour l’équipe. Cela pousse chacun à se
surpasser pour donner le meilleur de lui-même. Cette
concurrence aura des répercussions positives sur le
rendement de l’équipe. Personnellement, en venant au
Mouloudia, je suis conscient qu’il y aura une forte
concurrence. Le plus important, c’est que chacun de
nous apporte sa pierre à l’édifice. Et puis, avec l’enchaî-
nement des matches, tout le monde aura du temps de
jeu.
Une dernière question qui taraude tout le monde.
Votre blessure, est-ce que c’est de l’histoire an-
cienne ?
Je peux vous dire que c’est de l’histoire ancienne. C’est

vrai que je suis passé par des moments difficiles. Mais
Dieu merci, tout est rentré dans l’ordre. J’ai effectué une
rééducation et je peux vous dire que je suis prêt à m’en-
traîner avec le groupe. Si je n’étais pas dans une bonne
forme physique, jamais je n’aurais signé au Mouloudia
ou ailleurs. Je peux m’entraîner le plus normalement du
monde avec le groupe et j’ai hâte de retrouver la com-
pétition qui me manque cruellement.     

Entretien réalisé par T. Che

Après avoir signé pour 2 ans

SAÂDOU PASSE LES TESTS
MÉDICAUX AVEC SUCCÈS

«SI JE NE M’ÉTAIS PAS REMIS
DE MA BLESSURE, JE N’AURAIS

JAMAIS SIGNÉ AU MCA» 

Une séance de travail avec 35 joueurs

lLe moins que l’on puisse dire, c’est que Nabil Neghiz et son
staff doivent travailler avec un groupe élargi. Jeudi après-midi,

il y avait 35 joueurs dont cinq gardiens de but sur le terrain pour
suivre la cinquième journée d’entraînement. C’est aussi pour cela
que le staff technique a été renforcé afin de pouvoir gérer un
groupe étoffé.  

Le staff technique chamboule le planning 
de vendredi

lAlors qu’une séance d’entraînement était prévue hier matin
sur le terrain principal, le staff technique a décidé d’accorder

une matinée de repos aux troupes. Les joueurs en ont profité pour
tomber dans les bras de Morphée.    

Deuxième test physique hier après-midi
pour l’ensemble du groupe  

lAprès un stage de cinq jours, l’ensemble du groupe a eu droit
avant-hier à des tests physiques. Il s’agissait pour le staff tech-

nique de connaître avec précision la forme des uns et des autres.
Rappelons que lors des tests précédents, cinq joueurs présentaient
une surcharge pondérale. C’est dire que dans l’ensemble, le groupe
affiche une forme physique assez intéressante. Et voilà que le coach
Neghiz décide de remettre cela en programmant pour hier, en fin
d’après-midi, d’autres tests physiques.   

 T. Che 

Baptisée
cette sai-
son

Habib Bour-
guiba, la finale
de la Coupe de
Tunisie oppo-
sera demain
l’EST à l’Union
sportive monas-
tirienne lors
d’une affiche qui
aura lieu à Mo-
nastir. Billel
Bensaha a été retenu par son
coach pour cette rencontre avant
d’acter sa venue au Mouloudia.
Les dirigeants et staff technique
suivront avec intérêt cette finale
en espérant que Billel ne va pas
prendre un vilain coup qui met-
trait en péril le stage bloqué avec

les Vert et Rouge. Rap-
pelons que Bensaha était
sortie en demi-finale
contre Chebba de Mes-
sala Merbah sur bles-
sure. 

Une dérogation pour
que Billel puisse
rallier le pays

Nous avons appris que
la direction du MCA
s’active depuis quelques
jours pour tenter d’obte-

nir une dérogation qui permet-
trait à Billel Bensaha de rallier le
pays alors que les frontières sont
fermées. On veut récupérer Bil-
lel après la finale de la Coupe de
Tunisie pour qu’il soit présent
lors du second stage à Mostaga-
nem.    

KACEMI : «JE SUIS
AGRÉABLEMENT
SURPRIS PAR LA
RÉACTION DES
JOUEURS»  

Le préparateur physique du club, Ka-
cemi, se veut satisfait de la réaction de
ses troupes surtout après un arrêt de six
mois qui aurait pu engendrer des bles-
sures. «On a préparé un programme qui
a été bien ficelé. Je ne vous cache pas
qu’on redoutait les blessures surtout
après un arrêt de plus de six mois. Mais
sincèrement, j’ai été sidéré et surpris par
la réaction des joueurs. Ils ont une vo-
lonté de refaire surface indescriptible. Ils
se donnent à fond avec l’envie d’être au
top lors de la reprise de la compétition.
Et cela facilite considérablement notre
mission», a glissé le préparateur phy-
sique des Vert et Rouge.  

T. Che 

BENSAHA DISPUTERA DEMAIN LA
FINALE DE LA COUPE DE TUNISIE 
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Moncef Chakib Tague-
mount est le seul joueur
de champ promu cet été

en équipe première. Milieu de ter-
rain de formation, il peut évoluer
également en tant quee latéral droit.
Joint au bout du fil, il a eu la sym-
pathie de répondre à nos questions.
Interrogé sur ses objectifs, notre in-
terlocuteur s’est contenté de décla-
rer : «Je suis très content d’intégrer
l’équipe première. Les efforts que je
fournis depuis plusieurs années com-
mencent à porter leurs fruits. Je suis
un jeune joueur ambitieux, je ne suis
pas là pour faire de la figuration. Je
tâcherai de m’imposer.»
«Se frotter à des joueurs
comme Meftah, El-Orfi et
Sidhoum me permettra de
progresser»

Cette été, les Sang et Or se sont
renforcés par plusieurs joueurs d’ex-
périence. Pour l’ancien internatio-
nal U18, concurrencer des éléments
considérés comme des valeurs sûres
du championnat lui permettra de
progresser : «La concurrence ne me
fait pas peur. Le fait de se frotter
quotidiennement à des joueurs tels
que Mohamed Rabie Meah, Hocine

El-Orfi et Ilyes Sidhoum me permet-
tra de poursuivre ma progression.
C’est une chance pour moi de faire
partie de cet effectif, j’apprends très
vite à leurs côtés.»     
«C’est difficile de reprendre
après un arrêt de six mois,
mais… » 

Au final, Moncef Chakib Tague-
mount a évoqué le travail effectué
depuis le début du stage : «Comme
tout le monde le sait, les activités
sportives ont été suspendues durant
un peu plus de six mois à cause de la
pandémie du Coronavirus. C’est dif-
ficile de reprendre après toute cette
période d’arrêt, mais nous sommes
animés d’une grande volonté. Nous
avons effectué trois séances d’entraî-
nement et on commence déjà à res-
sentir une amélioration. Le coach va
certainement augmenter la charge.
Nous devons nous sacrifier et appli-
quer notre programme à la lettre.
Cette période est très importante,
réussir notre saison passe par une
bonne préparation. Les joueurs sont
tous conscients de ce qui les attend
lors des jours à venir.» 

Rachid C.

Après l’affaire Frioui, Nacer Almas a
décidé de se rendre au centre d’Aïn
Benian afin de se réunir avec

ses troupes. Accompagné par Tahar
Belkhiri, le boss mouloudéen a été
confronté à la réalité du terrain. En
effet, lassés d’attendre depuis des
mois, les joueurs ont pris la déci-
sion de réclamer leurs arriérés à
leur employeur, soit six salaires avec
une réduction de 50% à cause du
Covid-19. Acculé, le président
Almas a voulu garder la pleine
maîtrise de la situation en
promettant de régulariser
tout le monde dès que la So-
natrach débloquera le bud-
get adéquat.   

Il a RDV demain matin
avec le P-DG de
Sonatrach 

Almas a fait
savoir durant
son interven-
tion qu’il avait
une réunion ce
dimanche avec
le P-DG de la
Sonatrach, Tou-
fik Hakkar,
pour trouver
une solu-
tion au

problème. Mais les moins optimistes et les
plus médisants diront que

des changements se pré-
parent au niveau de la

direction du club avec
l’éviction des mem-

bres du CA.  

Un budget de
15 milliards
pour régler les
troupes

Réclamant depuis quelques semaines à
la Sonatrach un budget considérable afin
de régulariser tout le monde, Almas se
heurte pour l’instant au niet de la firme.
Sans le nerf de la guerre, Almas aura bien
du mal à tenir ses engagements. Il faut dire
que la direction doit trouver une enve-
loppe de 15 milliards de centimes pour
payer les joueurs rubis sur l’ongle. Malgré
la baisse de 50% approuvée par le vestiaire,
crise sanitaire oblige, le Mouloudia se

trouve face à cette obligation de régler
une note salée dans les plus brefs

délais pour éviter de se mettre
dans une situation délicate qui

s’accentue au fil des jours.     
T. Che

Le jeune Yakoubi sera en stage 
avec l’EN des U-20

llLe jeune portier, Mohamed Lamine Ya-
koubi, devrait quitter lundi prochain le

centre d’Aïn Benian non pas pour revendiquer
un quelconque statut mais pour rejoindre

l’équipe nationale des U-20. En préparation du
tournoi de l’UNAF en Tunisie, qualification à la
CAN 2021 qu’abritera la Mauritanie, les U-20
seront en stage du 28 septembre au 10 octobre

au CTN de Sidi Moussa. 

La direction fixe à dimanche un dernier
ultimatum à Boudjenane

llAnnoncé pour être le futur préparateur
physique du club, Kamel Boudjenane n’est

pas parvenu à rallier le pays. Face à cette situa-
tion le club a fixé à dimanche un dernier ulti-
matum à Boudjenane, sinon on optera pour

une autre piste.

Sayeh pressenti 

llDans le cas où Boudjenan ne serait pas à
Alger, le Mouloudia pourrait faire appel à

Sayeh pour être le nouveau préparateur phy-
sique du club, lui qui était avec Fouad Bouali
lorsque le MCA avait remporté Dame coupe

contre la JSK à Tchaker de Blida.   

Toual rejette l’offre de l’USMAn  

llAlors que le Mouloudia lui a signifié
qu’il devait trouver un autre point de

chute, Athmane Toual vient de recevoir une
proposition de l’USMAn. Seulement, le gardien

de but a rejeté cette offre qui met son em-
ployeur dans l’embarras.   

Mokrani veut prolonger et partir
sous forme de prêt 

llButant sur le dossier Mokrani, celui-
ci a refusé toute résiliation de contrat.

Le joueur a même proposé de prolonger
d’une saison puis partir vers une autre desti-

nation sous forme de prêt. Une solution qui n’a
pas été validée par la direction algéroise. 

Ouartani refuse une indemnité de trois
mois et exige l’intégralité de son bail

llConvoqué dernièrement par la direction
pour trouver une solution, Mehdi Ouar-

tani a refusé l’offre de sa direction qui lui pro-
pose ses arriérés plus une indemnité de trois

mois. Le Franco-Tunisien a rejeté cette idée en
faisant part à sa direction qu’il voulait rester à

moins qu’on lui octroie l’intégralité de son bail.    
T. Che 

Face aux revendications des joueurs qui réclament leurs arriérés 

ALMAS PROMET DE RÉGULARISER
TOUT LE MONDE, MAIS…

Frioui devant le conseil de discipline
avant le stage de Mostaganem 

Reprenant l’entraînement avec le groupe, Samy Frioui devrait
passer devant le conseil de discipline avant le second stage à
Mostaganem. Le joueur doit répondre de son acte considéré

comme une faute professionnelle. Aussi, Frioui encourt une sanc-
tion financière qui lui sera infligée par la direction algéroise.    

Addadi pourrait signer ce lundi 

llAprès Saâdou, Toufik Addadi pourrait rejoindre le Moulou-
dia en provenance de la JSK. On attend que le joueur puisse

obtenir gain de cause auprès de la CRL afin qu’il signe pour deux
ans au Mouloudia. Fort possible donc que Toufik officialise sa

venue ce lundi au Mouloudia.  

L’affaire Messala se complique 

llTandis que le joueur a donné son aval pour rejoindre le
MCA, Messala Merbah attend toujours que la FIFA

tranche en sa faveur. Mais pour l’instant, le dossier Messala se
complique au fil des jours et des nuits qui le rapprochent de la

fin du mercato.  

C’est dans la sérénité la
plus totale que les
Sang et Or poursui-

vent leur stage à Chlef. Depuis
mardi après-midi, les hommes
de Nadhir Leknaoui ont pris
leurs quartiers à l’hôtel de La
Vallée pour effectuer le pre-
mier stage d’intersaison. Les
Husseindéens, qui se sont
contentés de s’entraîner avec
une moyenne d’une séance par
jour, passeront à partir d’au-
jourd’hui au biquotidien. Il
faut dire que le premier res-
ponsable de la barre technique
mise beaucoup sur ce regrou-
pement afin de bien préparer
ses troupes pour la reprise de
la compétition officielle.
Conscient de son importance
avant de s’attaquer au travail tech-
nico-tactique, le coach veut profiter
de la bonne ambiance qui règne au
sein du groupe pour faire appliquer
à la lettre son programme de travail.
Pour leur part, les joueurs se sont
montrés satisfaits des conditions

dans lesquelles se déroule le stage
de préparation : «Nous n’avons pas
à nous plaindre, toutes les conditions
sont réunies pour que nous réalisions
une bonne préparation. Nous comp-
tons beaucoup sur ce stage pour re-
trouver notre meilleure forme

physique. Ce stage ne pourra être que
bénéfique pour notre équipe.»

Merzekane en contact
permanent avec les
responsables

Nommé au mois de janvier der-
nier en tant que directeur sportif,
Chaâbane Merzekane n’a pas effec-
tué le déplacement avec les Sang et
Or à  Chlef, c’est Cherif Abdeslam
qui a été désigné chef de délégation.
Même s’il n’est pas présent, l’ancien
international est en contact perma-
nent avec les responsables qui sont
sur place. En effet, il veut s’assurer
que les partenaires de Mohamed
Amine Bouziane sont mis dans les
meilleures conditions. Le responsa-
ble qui a tracé comme objectif une
place en haut du tableau et aller le
plus loin possible en Coupe d’Algé-
rie sait très bien l’importance de ce
regroupement surtout qu’un calen-
drier infernal attend le groupe lors
de l’exercice 2020/2021.  

Rachid C

NAHD

LEKNAOUI AUGMENTE 
LA CHARGE DE TRAVAIL

TAGUEMOUNT : «JE
TÂCHERAI DE M’IMPOSER
DANS L’ÉQUIPE SENIORS»



ACHOUR DJELLOUL
A RENDU VISITE
AUX JOUEURS

Le Président directeur général du Groupe Ser-
port a fait avant-hier un saut à l’École supérieure
d’hôtellerie et de restauration d’Alger afin de ren-
dre visite aux joueurs et aux employés du club
présents sur place. Achour Djelloul, accompa-
gné par d’autres responsables de ladite société, a
trouvé à son accueil Abdelghani Haddi et An-

thar Yahia. Après avoir visité le pavillon ré-
servé à son club, il a pris la direction du

terrain d’entraînement où il a trouvé Oussama
Chita et ses partenaires en train de préparer
leur séance. Il s’est ainsi adressé à eux et les a
encouragés tout en leur rappelant ce que lui
mais aussi les supporters attendent d’eux. Son
discours a duré ainsi plusieurs minutes et il a
semblé être bien reçu. Le nouveau boss de
l’équipe usmiste a affirmé à tous les présents
qu’il reste à l’écoute et qu’il est prêt à faire tout
ce qu’il faut afin qu’ils soient mis dans les
meilleures conditions. Ne disposant d’aucune
excuse après tous les efforts faits jusque-là
pour les nouveaux dirigeants afin de réussir

ce projet, Ciccolini et ses hommes sont
appelés à être à la hauteur, ce qui ne

pourra se produire que s’ils
parviennent à atteindre

les objectifs tracés. 
A. C.
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Prêté au Club sportif sfaxien depuis le mois de
janvier, Zakaria Benchaâ a annoncé son retour à
l’USMA hier matin via sa page officielle Insta-

gram. Toujours sous contrat avec les Rouge et Noir,
l’international espoir essayera donc de rentrer une
nouvelle fois au pays lors des jours à venir, lui qui se
trouve actuellement en Tunisie. Disposant d’une op-
tion d’achat, finalement les responsables du club
phare de Sfax ne l’ont pas levée alors qu’ils comptaient
le faire mais la position des nouveaux dirigeants us-
mistes semble avoir changé la donne puisque, par le
biais de son directeur sportif, la direction de la for-
mation algéroise a été claire en affirmant que le natif
d’Oran n’allait pas être cédé et qu’il réintégrera le
groupe une fois que cette expérience serait terminée.
Une expérience qui a mal débuté mais qui se termine
bien puisque Zakaria Benchaâ a pu revenir en force et
s’est imposé comme l’un des attaquants les plus re-
doutables de cette équipe, une équipe qui aurait
même pu lui offrir son premier titre à l’étranger mais
en fin de compte la finale de la Supercoupe de Tunisie
a été perdue par tirs au but contre l’ES Tunis il y a
quelques jours.

Il revient encore plus en forme
Ce qu’il faut savoir, c’est que Zakaria Benchaâ a

beaucoup appris de ce passage en Tunisie. Le joueur,
qui a contracté une blessure au niveau de la cuisse
quelque temps après son arrivée l’obligeant à rester
plusieurs mois à l’infirmerie, a dû se battre pour bien
se rétablir et retrouver son meilleur niveau. Aidé par
les membres du staff médical ainsi que ses coéqui-
piers, il a fini par retrouver la confiance et son effica-
cité jusqu’au point où les dirigeants du CS Sfaxien ont

voulu le conserver dans l’effectif. Ayant
affiché une excellente forme dès la
reprise de la compétition officielle
après un arrêt obligatoire dû au
Covid-19 qui a bloqué toutes les
activités sportives partout dans
le monde, celui qui a été formé
au MCO revient donc plus
mûr et décidé plus que jamais
à s’imposer à nouveau chez
les Rouge et Noir.

La concurrence s’intensifie 
Le retour de Zakaria Benchaâ

va rendre la concurrence un peu
plus rude chez les Rouge et Noir.
Alors que François Ciccolini peut
compter sur Aïmen Mahious et
Oussama Abdeljalil, ces deux élé-
ments verront un autre joueur qui
évolue au même poste qu’eux dé-
barquer lors des prochaines se-
maines et c’est ce qui ne fera que
rendre les places dans le onze un
peu plus chères. Cet été, les Us-
mistes ont décidé de donner à
Karim Louanchi sa chance et c’est
à ces joueurs de lutter tous pour
marquer des points et espérer
enchaîner les rencontres dès le
début de cette saison 2020-
2021.

Adel Cheraki

BENCHAÂ 
DE RETOUR !

L’USMA tient sa fu-
ture recrue ! Après
avoir engagé cet

été Abdeljalil, Ra-
douani, Achour, Guendouz, Akkal,

Soula, Belkacemi et Beneddine, les
Rouge et Noir enregistreront lors
des prochaines heures une nou-
velle venue et c’est de celle de
Mustapha Bouchina qu’il s’agit.
Longtemps convoité par le CRB
mais aussi le MCA, c’est finale-
ment le maillot usmiste qu’il
défendra lors de la reprise du
championnat. Le défenseur
central viendra donc renforcer

un secteur fragilisé par les nom-
breux départs ces dernières années pour

diverses raisons. Tous les espoirs placés
en lui pour régler ce problème une fois
pour toute, il sera en concurrence avec
Abderrahim Hamra, Adem Alilet et le

jeune Zemimi en attendant qu’un
autre élément qui occupe le même
rôle débarque à son tour avant que
l’opération recrutement ne soit close.
Du côté de Bologhine, celui qui a
souvent été retenu en sélection des

locaux retrouvera une vieille connais-
sance à lui et c’est de Taher Benkhe-
lifa qu’il s’agit. Les deux se sont
côtoyés au Paradou AC et seront
ainsi une nouvelle fois des coéqui-

piers mais sous les couleurs d’une
autre formation algéroise.

Il s’engagera pour trois ans 
Annoncé dans le viseur du

MCA puis proche du CRB, fina-

lement c’est l’USMA qui a
raflé la mise. Alors qu’un
accord a été trouvé avec
le joueur, Anthar Yahia

n’attend que le dernier round des négociations
avec Hassan Zetchi pour officialiser la venue de
Mustapha Bouchina. Si tout se passe comme
prévu, ce dernier signera son contrat en début de
semaine et il sera lié au club pour les trois pro-
chaines saisons. N’ayant toujours pas repris le che-
min des entraînements, celui qui a été promu
capitaine au PAC après la départ de Benkhelifa à la
JSK puis à l’USMA entamera dans la foulée la pré-
paration pour la nouvelle saison. Une saison 2020-
2021 qui pourrait bien débuter le 20 novembre.

En l’engageant, l’USMA frappe un grand
coup

Ce qu’il faut savoir, c’est qu’en réussissant à dou-
bler ses concurrents dans ce dossier, les Rouge et
Noir ont réalisé un grand coup car Mustapha Bou-
china, en plus d’être un leader sur et en dehors des
terrains, est un élément qui a fait ses preuves et
dont l’expérience qu’il a acquise peut faire du bien
au groupe. Un groupe qui aura pour objectifs de
jouer les premiers rôles et viser le plus haut possi-
ble après tous les moyens qui ont été mis à la dis-
position de la nouvelle direction par les
responsables du Groupe Serport, le nouvel action-
naire majoritaire venu remplacé l’ETRHB des
Haddad. Ayant pour souhait de remporter des ti-
tres mais aussi retrouver la scène internationale
qu’il a découverte avec son futur ancien club à sa-
voir le PAC en participant à la Coupe de la CAF
lors de l’édition 2019-2020. Valeur sûre, Mustapha
Bouchina n’a rien à prouver mais sera appelé à
confirmer tout le bien qu’on dit et qu’on pense de
lui.

Adel Cheraki

ELLAFI REJOINT LE WAC
La nouvelle destination de Muaid Ellafi est connue depuis jeudi

soir ! Le Libyen prendra la direction de Casablanca et c’est au
Wydad qu’il évoluera la saison prochaine. Après un an et demi chez
les Rouge et Noir durant lesquels il a remporté le titre de champion,
le natif de Tripoli a résilié son contrat à la grande déception des
supporters qui n’ont toujours pas compris la raison principale qui a
poussé Anthar Yahia à accepter de se séparer de cet élément pour-
tant connu pour être attaché au club et à son public. Ayant fait d’ail-
leurs de grands efforts et n’a pas voulu tourner le dos à la formation
algéroise même lorsque cette dernière traversait une forte
crise financière mais aussi administrative, l’ancien n°10
des Algérois rebondira chez un grand du continent et
découvrira un autre championnat maghrébin. Annoncé
à un certain temps comme étant proche de l’ES Tunis
mais aussi dans le viseur du Zamalek, ce sont les Ma-
rocains qui se sont montrés plus convaincants et c’est
lors des jours à venir qu’il débutera cette nouvelle
aventure. Rappelons que plusieurs de ses anciens co-
équipiers ont été déçus de le voir partir et nous pou-
vons citer parmi ceux-ci Mahious, Zouari, Benkhelifa
ou encore Benhammouda.

KHEIRAOUI S’EN VA 
Et un départ de plus du côté des Rouge et Noir !

Avant-hier, ce fut au tour de Mustapha Kheiraoui de
résilier le contrat qui le liait au club après qu’un accord a
été trouvé avec la direction. Le défenseur central, arrivé il
y a un peu plus d’un an en provenance de l’A Bou Saâda,
l’équipe phare de sa ville natale, plie déjà ses bagages et
cherchera une autre formation où il pourra se relancer.
Auteur pourtant d’un bon début de saison, tout a basculé
après le match contre le Sundowns Mamelodi à Blida en
Ligue des champions. Auteur d’une erreur qui a coûté cher
aux siens qui se sont inclinés ce jour-là sur la plus petite
des marges, il a perdu sa place dans le onze et n’a fait que
quelques apparitions depuis, sans plus. Doublé dans la
hiérarchie par le jeune Adem Alilet et même Lyès Ouk-
kal, Anthar Yahia semblait dans un premier temps privi-
légier l’option du prêt mais le joueur a refusé et c’est ce
qui a poussé les deux parties à négocier un bon de sortie
définitif. Maintenant qu’il a bouclé un nouveau départ,
le directeur sportif se tournera certainement vers les
autres cas à savoir ceux de Redjehimi, Oukkal, Ardji et
Cherifi.

A. C.

BOUCHINA, SIGNATURE
IMMINENTE 



HAROUN A
RÉSILIÉ SON
CONTRAT 

Le dossier de l’attaquant du NCM
Ali Haroun continue de faire couler

beaucoup d’encre. Comme rapporté lors
de nos précédentes éditions, l’enfant de

Blida a bel et bien paraphé un contrat de
deux saisons en faveur du Chabab, chose

que la direction a nié. Selon une source fia-
ble, les dirigeants l’ont invité dernièrement à

se rendre au siège du club pour résilier son
bail, après qu’il leur a demandé des explications
pourquoi il n’a toujours pas été présenté aux
médias et n’est pas autorisé à s’entraîner avec le
groupe qui a repris il y a maintenant plus d’une
semaine.      

Il a signé il y a plus d’un mois sans
être présenté 

Pour revenir à cette affaire, auteur d’une
bonne deuxième moitié de saison avec le NC
Magra, Ali Haroun a signé au même temps que
Zakaria Draoui au Chabab sauf que le joueur
formé à l’USMB n’a pas été présenté à la presse,
comme c’était le cas pour son coéquipier.
D’après l’entourage du joueur, les dirigeants lui
ont assuré qu’ils sont préoccupés par quelques
dossiers chauds et que son tour viendra une
fois ils seront bouclés. Compréhensif au début,
il a fini par perdre patience surtout que les pro-
tégés de Franck Dumas ont repris le travail col-
lectif et s’apprêtent à se rendre à Mostaganem
pour effectuer un stage de préparation.   

Il s’est plaint auprès d’Amara
Très déçu par le comportement de diri-

geants, Ali Haroun n’est pas resté les bras croi-
sés. Ce dernier s’est plaint auprès du P-DG du
groupe « Madar Holding » et du président du
Conseil d’administration, Charaf Eddine
Amara qui a intervenu en sa faveur. La preuve,
les responsables lui ont remis jeudi sa lettre de
libération et cela afin qu’il puisse trouver un
nouveau point de chute. Il est à noter que son
nom est annoncé avec insistance du côté du
Mouloudia.  

Farid A.
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Dans une vidéo postée sur la page Facebook
officielle du club, le premier responsable
du staff technique a fait le bilan de ces

deux premières semaines de préparation. «En
toute franchise, je suis satisfait du travail effectué
jusque-là. Tout s’est bien passé et c’est ce qu’il faut
retenir. Nous avons fait plusieurs tests médicaux, le
protocole sanitaire a été respecté, c’est aussi une vic-
toire en cette période de crise.  Les joueurs ont bien
bossé, nous leur avons accordé deux jours de repos,
ils auront ainsi l’occasion de bien récupérer leurs
forces avant de se retrouver une nouvelle fois et
aborder la suite de notre programme. Nous avons
des buts, nous tâcherons de les atteindre et nous fe-
rons de notre mieux pour maintenir ce rythme-là.»

«Content de la réaction des joueurs»
Franck Dumas ne s’est pas arrêté là puisqu’il a

ajouté : «Après la longue période d’arrêt, il fallait
repartir à zéro. Les joueurs sont restés longtemps
sans compétition. Pour qu’ils puissent retrouver la
meilleure forme nous avons mis en place un pro-
gramme et nous sommes contents de leur réaction.
Ils ont fait preuve d’une grande volonté, ça n’a pas
été facile pour eux mais ils ont montré qu’ils sont
prêts à faire les efforts qu’il faut pour avancer et
pour qu’ils soient à nouveau compétitifs.»

«Les chaussures à crampons sont
interdites pour l’instant»

L’ancien coach de la JSK a évoqué les entraîne-
ments avec ballon en déclarant : «Des exercices
avec ballon ont été programmés et faits mais pour
moi il ne faut pas trop se précipiter. Les joueurs
sont restés loin des terrains pendant plus de six
mois. Il faut leur accorder tout le temps qu’il faut
avant de hausser le rythme. Si vous l’avez remar-
qué, pour l’instant ils s’entraînent avec des baskets
de running. Les chaussures de football peuvent être
à l’origine de quelques blessures à cause des cram-
pons. Il faut donc que leurs muscles soient prêts en-
suite ils pourront les mettre et s’entraîner avec, mais
pour l’instant elles leur sont interdites.» Voilà, dés-
ormais tout est clair pour Mohamed Tariket et ses
partenaires.

«Les nouveaux se sont bien adaptés»
Franck Dumas a évoqué lors de cette interview

l’adaptation des nouvelles recrues. «D’après ce que
j’ai pu les constater, tout se passe bien pour eux et

c’est ce qui nous réjouit. J’ai vu qu’ils se
sont bien fondus dans le groupe, c’est un
signe de bon augure pour la suite. Les
anciens leur ont facilité la tâche, il fal-
lait le mentionner et ils sont à remer-
cier. Tous ensemble, il faudra que
nous formions une famille et que
nous soyons soudés pour que nous
puissions aller le plus loin possi-
ble. Nous avons des buts et nous
ferons tout notre possible pour
les atteindre.» Cet été, le CRB
a enregistré la venue de
Draoui, Moussaoui ainsi
que d’autres éléments
dont la mission est d’appor-
ter plus de solidité
au groupe, des
solutions
supplémen-
taires aux
membres
du staff
technique.

«Le plus
important, c’est
d’être prêt pour
la reprise»

Pour conclure, le tech-
nicien français s’est montré
optimiste pour la suite : «Nous
avons un grand travail à réaliser
mais nous sommes déterminés à
faire ce qu’il faut pour réussir une
bonne préparation et espérer du coup réali-
ser un bon début de saison. Pour moi, le
plus important lors des semaines à venir
est de faire tout ce qu’il faut afin que
nous soyons prêts pour la reprise. Ce ne
sera pas facile après tout ce que
nous avons enduré mais nous
espérons bien gérer cette étape.
Une étape très importante
pour la suite.» Rappelons que lors de
cet exercice 2020-2021, le Chabab retrouvera la
compétition internationale en participant à la
prochaine édition de la Ligue des champions.

Synthèse réalisée par 
F. A.

LE STAGE DE MOSTAGANEM
DÉBUTE DEMAIN

Après deux jours de repos que les membres du staff
technique ont accordé aux joueurs, c’est au début de
cette semaine que les Belouizdadis quitteront la capi-
tale pour se rendre à Mostaganem où aura lieu le se-
cond stage. Les coéquipiers d’Amir Sayoud seront logés
à l’hôtel AZ et enchaîneront les séances de travail. En
plus du volet physique, il faut s’attendre à ce que Franck
Dumas consacre une grande partie de son programme

au plan technique et tactique. Pour rappel, ce re-
groupement durera douze jours.

DES TESTS MÉDICAUX
AU MENU 

Avant
de

prendre
la route

pour l’ouest
du pays, les

membres de
la délégation

seront tous ap-
pelés à se pré-

senter au cabinet
médical afin de

passer des nou-
veaux tests. Ce n’est

qu’une fois que les
résultats seront récu-

pérés que Franck
Dumas et ses protégés

quitteront la capitale
pour se rendre à Mosta-

ganem. Les tests du Covid-
19 ont déjà été effectués mais
d’autres s’imposent afin
d’éviter toute mauvaise sur-

prise et c’est ce qui est logique
mais aussi compréhensif. 

DUMAS : «SATISFAIT
DU TRAVAIL
FAIT JUSQUE-LÀ»

Ala recherche d’un défenseur
pour relancer la concurrence
dans l’axe central, les Be-

louizdadis étaient sur les traces de
Mustapha Bouchina mais les négo-
ciations n’ont pas été concluantes.
Face à cette situation, la direction du
Chabab a décidé de se tourner vers
d’autres pistes. D’après une source
généralement bien informée, les
responsables ont décidé de jeter
leur dévolu sur le joueur de
l’USMBA, Anes Saâd. Impayé de-
puis plusieurs mois, le joueur en
question aurait déjà pris la déci-
sion de quitter son club. Ayant
saisi la Chambre de résolution des

litiges, il attend seulement de récu-
pérer sa lettre de libération pour pa-
rapher son contrat.   
Il est attendu dans les
prochains jours pour signer

Ce n’est pas la première fois
qu’Anes Saâd est annoncé au CRB.

Le joueur était déjà proche du Cha-
bab lorsqu’il évoluait à l’ESS, mais les
négociations n’avaient pas abouti
pour des raisons qui ne nous ont pas
été dévoilées. Mais cette fois pourra
être la bonne pour le défenseur qui
est à la recherche d’un nouveau
point de chute pour relancer sa car-
rière. D’après une source proche de
ce dossier, ayant pratiquement tout
conclu avec les dirigeants, il est at-
tendu dans les prochains jours pour
joindre l’acte à la parole et signer son
contrat. 
La direction du Chabab n’a
pas trouvé un accord avec
le PAC

Pour ce qui est du dossier Musta-
pha Bouchina, sous contrat avec le
Paradou AC jusqu’au mois de juin
2021, il avait besoin de l’aval de son
club pour rejoindre le champion
d’Algérie. Ouverts à toute proposi-
tions, les Jaune et Bleu ont jugé la

proposition des Belouizdadis loin de
leurs attentes. Le fait que les Us-
mistes soient entrés en course pour
le joueur n’a fait que compliquer la
tâche des Rouge et Blanc. Pour rap-
pel, c’est le troisième élément après
Saâdi Redouani et Zoubir Motrani
qui leur file entre les doigts depuis
que le marché des transferts a ouvert
ses portes. 
Oukkal et Khiraoui proposés 

Certes, le club de Laâquiba a pra-
tiquement tout conclu avec Anes
Saâd mais les responsables ne sou-
haitent rien laisser au hasard. Les di-
rigeants sont en train d’étudier
soigneusement les pistes menant
vers Ilyes Oukkel et Mustapha Khi-
raoui qui ont été proposés par leurs
managers. Mis tous les deux sur la
listes des libérés, les Usmistes peu-
vent rebondir au Chabab dans le cas
où la piste Anes Saâd tombait à l’eau. 

Farid A.

SAÂD POUR OUBLIER BOUCHINA 
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S i on voit de plus près l’effectif
du Mouloudia d’Oran, l’on
trouve que  l’attaque a eu la

part du lion alors que la défense est
très équilibrée. En revanche, au mi-
lieu du terrain, l’on sent un manque
d’un meneur de jeu d’expérience du
statut de Mansouri qui est officiel-
lement out de l’effectif de la saison
2020-2021 qui vient d’être bouclé
par la direction du club. Il faut dire
que le recrutement qui a été fait en
l’absence de l’entraineur en chef,
Bernard Casoni qui est attendu de-
main à Oran pourrait certainement
connaître un coup de liing dans
les jours à venir.
Aucune recrue 
au milieu du terrain !

L’on constate qu’un comparti-
ment n’a pas connu jusqu’à présent
un renfort. Il s’agit du très sensible
secteur qui est le milieu de terrain.
En effet, la direction n’a pas jugé
utile de renforcer l’équipe par un
élément de ce secteur, chose qui est
un peu étrange. Dans la récupéra-
tion, on a gardé les trois éléments
que sont Benamara Abdelhafid,
Boutiche Abdelkader et Legraâ Mo-
hamed alors que Heriat Hamza en
fin de contrat vient de rejoindre son
club d’origine, l’US Biskra. Dans
l’animation offensive, le Mouloudia
a du laisser partir son maitre à
jouer, Zakaria Mansouri. Deux
joueurs peuvent désormais jouer ce
rôle à savoir, Benamar Mellel ou
Bassam Chaouti. Il est clair qu’un
des deux éléments sera titulaire à
part entière cette saison. 
Deux meneurs 
de jeu seulement

Ayant vécu dans l’ombre de Man-
souri la saison passée, les deux me-
neurs de jeu Bassam Chaouti et
Benamar Mellel devront se livrer
cette saison à une rude concur-
rence. Si Mellel s’est distingué la sai-
son dernière par ses passes décives
et ses buts sur balles arrêtées,

Chaouti a réalisé quant à lui un dé-
part en trombe face au CR Belouiz-
dad en réalisant une prestation de
tout premier ordre. Technicien hors
paire, le joueur qui a roulé sa bosse
un peu partout pourrait être la sur-
prise de la saison prochaine. 
Que des attaquants 
et des défenseurs !

A première vue, l’effectif du Mou-
loudia qui est presque bouclé donne
l’impression d’être à vocation offen-
sive puisqu’on trouve onze atta-
quants et non des moindres. Il s’agit
de Nekkache, Derardja, Benhamou,
Frifer, Guertil, Motrani, Khettab,
Siam et Benrabeh. Il se pourrait que
Bentiba qui aurait tout conclut avec
les dirigeants du Mouloudia soit le
dixième attaquant. En défense, le
Mouloudia possède neuf défen-
seurs que sont Fourloul, Hamidi,
Ezzemani et Mekkaoui, Mesmoudi,
Naâmani, Benali, Belkaroui et Ha-
midi. 
Que fera Casoni ?

En contact permanent avec la di-
rection notamment depuis sa
chambre d’hôtel à Mazafran, l’en-
traîneur Bernard Casoni va certai-
nement passer en revue son effectif
lors de la reprise des entraînements.
L’ancien défenseur de l’Olympique
de Marseille, qui connaît quelques
éléments notamment Nekkache et
Derrardja, pourrait mettre à l’essai
certains éléments. Il est fort possi-
ble qu’il opère quelques remanie-
ments au sein de cet effectif d’autant
plus qu’il aura des joueurs à propo-
ser à cette équipe du Mouloudia. Le
président du club, Tayeb Mehiaoui,
n’y voit aucun inconvénient à satis-
faire son nouvel entraîneur si ja-
mais il va proposer des éléments ou
s’il émit des réserves sur certains
joueurs. Donc, il faut attendre la
venue de Casoni et sa prise en main
de l’équipe avant de décortiquer cet
effectif.

A. L.

Le fin technicien du Mou-
loudia d’Oran, Bassam
Chaouti, qui a réussi à prou-
ver ses qualités lors de
quelques matches qu’il a
joués la saison passée, veut
avoir plus de chances cette
saison afin de gagner une
place de titulaire.

Comment se sont passés les tests
PCR ?
Tout s’est bien passé. J’étais l’un des

premiers joueurs à effectuer ces tests
qui sont obligatoires avant la reprise
des entraînements. Cela nous per-
mettra de travailler dans
la sérénité la plus ab-
solue car on ne veut
pas se sentir exposé à
cette pandémie en
pleine préparation.

Le fait de vous re-
trouver en groupe
vous permet de
sentir que la reprise
est proche…
Oui, c’est sûr !

Le fait qu’on soit
ensemble faire
ces tests est un
avant-goût de
cette reprise des
entraînements. Je
dirai qu’on a hâte
de retrouver
l’ambiance du
groupe et pou-
voir enfin re-
jouer au
football. Cette
absence des
terrains qui a
dépassé six
mois n’a que
trop duré
pour nous.
Donc vive-
ment la re-
prise.

Juste-
ment, est-ce
qu’on vous a
fixé une date
pour cette re-
prise des entraî-
nements ?
En principe, c’est

cette semaine qu’on
doit reprendre le tra-
vail. C’est à partir de
dimanche. On doit
rester informé sur cette
date que la direction va
fixer tout prochaine-
ment. En tous les cas,
on est prêt à reprendre
du service à n’importe
quel moment. Il suffit
qu’on nous fasse signe. 

Vous êtes-vous rensei-
gné sur le recrutement
que la direction a dû
mener cet été ?
Oui, je suis

au courant des joueurs engagés à tra-
vers la presse et les réseaux sociaux.
Je ne suis pas bien placé pour juger
cette opération. Néanmoins, j’espère
bien que les nouveaux joueurs ap-
porteront un plus certain à l’équipe la
saison prochaine car on envisage de
réaliser une saison honorable.

Comment avez-vous appris la
venue de Casoni ?
On dit beaucoup de bien de cet en-

traîneur qui a marqué de la meilleure
des façons son passage au MCA. Il dit
qu’il vient à Oran pour un projet de
jeu. Chose qui arrange bien les af-
faires d’un élément comme moi car je
suis un joueur qui aime faire partie
d’un projet pareil. Aujourd’hui, les
ingrédients pour réaliser une saison
honorable sont réunis. J’espère qu’on
ira au bout de nos convictions.
Après le départ de Mansouri,
vous et Mellel êtes les seuls élé-
ments à pouvoir le remplacer sur
le terrain. Une réelle concur-

rence sera lancée durant
cette période de pré-

paration…
Avec ou sans Man-

souri à qui je sou-
haite bonne
chance, j’avais en-
visagé de mettre

les bouchées dou-
bles au cours de

cette intersaison car
je sens que cette sai-
son sera la mienne.
En plus, la venue

d’un coach comme
Casoni va mettre les

compteurs à zéro et la
concurrence sera ainsi
loyale. C’est une occa-
sion en or pour moi de
gagner une place de ti-
tulaire. 
Quel est l’objectif,
selon vous, du Mou-

loudia cette saison ?
Le championnat

précédent s’est terminé
sur un goût d’inachevé
avec cette pandémie
qui a faussé tous les
calculs. A présent, on
sait bien à quoi s’atten-
dre, Il y aura une

compétition à 20
équipes, l’exercice

sera très long et
par conséquent
très difficile. Ce
sera éprouvant
sur le double
plan physique
et mental. Il

faut qu’on soit
fort de carac-
tère pour aller
jusqu’au bout. 

Entretien
réalisé par

Amine L.

Benrabah signe…

llLa direction du Mou-
loudia a surpris jeudi

passé tout son monde en en-
gageant l’attaquant du MB
Sidi Chami, Karim Benra-
bah, qui a également joué au
SA Mohammadia. Le joueur
qui est formé au Mouloudia
d’Oran aurait fait son come
back grâce  à un proche du
président. En tous les cas, le
joueur en question a été en-
gagé d’une manière officielle.

Bentiba, c’est
presque fait ! 

llL’autre joueur qui est
sur le point de rejoindre

les Rouge et Blanc du Mou-
loudia n’est autre que l’atta-
quant Mohamed Bentiba. Le
joueur en question a eu un
rendez vous avec les diri-
geants du MCO, à leur tête,
le président, Tayeb Mehiaoui
qui a décidé de le récupérer.
Il est fort possible que le
joueur qui a évolué au Mou-
loudia de Bejaïa paraphe au-
jourd’hui son contrat avec
les Rouge et Blanc. 

Guitarni veut 
une résiliation 
à l’amiable

llLe troisième gardien
de but, Guitarni Moha-

med Rabie, n’a pas l’intention
de récupérer sa lettre de libé-
ration sans contrepartie. Le
joueur veut trouver un arran-
gement à l’amiable, avant de
quitter définitivement le club.

Les joueurs 
en confinement 
à l’hôtel Fantazia

llLa direction du Mou-
loudia a donné des di-

rectifs aux joueurs externes
de se rendre à partir d’au-
jourd’hui à l’hôtel Fatanzia.
En effet, les éléments qui ré-
sident hors la ville d’Oran et
ayant effectué les tests PCR
doivent rallier aujourd’hui
cet établissement à partir de
cet après-midi. Même les
joueurs qui résident à Oran
peuvent être admis à cet
hôtel lors du début de la pré-
paration.

La reprise 
des entraînements 
à Zabana

llSelon nos sources, la
reprise des entraîne-

ments devra avoir lieu au
stade Ahmed-Zabana. La
date de la reprise sera fixée
demain dès l’arrivée de l’en-
traîneur en chef, Bernad Ca-
soni, lequel devra se réunir
avec les dirigeants puis son
staff technique, avant une
prise de contact qui aura lieu
autour d’un dîner avec les
joueurs et les différents em-
ployés du club.

On prépare 
l’équipement

llLa direction du club
est appelée à préparer

l’équipement et le matériel
pédagogique, en prévision
de cette reprise des entraîne-
ments. Il faut dire que l’équi-
pementier Kelme semble
prêt à habiller l’équipe en ce
début de préparation.

A. L.

CHAOUTI :
«Je vais me surpasser
pour gagner une
place de titulaire»

UN EFFECTIF 
DÉSÉQUILIBRÉ
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S elon de sources bien infor-
mées, on vient d’apprendre
que l’entraineur du CS
Constantine Abdelkader

Amrani a décidé de renforcer sa ligne
d’attaque, après d’être rendu compte
que son avant-centre Abid Mohamed
Amine ratera les deux stages d’avant-
saison en raison d’une sérieuse bles-
sure. Le coach Amrani convaincu de
la nécessité de pallier cette défection a
donné son feu vert au directeur spor-
tif du club Nacerdine Medjoudj d’en-
tamer les discussions avec un joueur
binational émigré, évoluant dans un
championnat en Europe.  
Le joueur en question 
l’a convaincu 

L’arrivée donc de Mohamed Amine
Abid pour ce premier stage, blessé, a
chamboulé les plans de l’entraineur
Abdelkader Amrani en matière de re-
crutement. L’ex-joueur du Mouloudia
d’Alger sera indisponible pour une
durée de 3 semaines, obligeant le
coach Amrani à chercher une solu-
tion. Après s’être bien informé via des
connaissances en France sur ce
joueur émigré, l’ex- entraineur de
l’ASO et du CR Belouizdad semble
aussi convaincu des statistiques de ce
joueur en matière de présence sur le
terrain et de ses performances. 

Son agent a entamé les
pourparlers avec Medjoudj 

Ce joueur dont on ignore encore
l’identité semble très intéressé de
venir jouer en Algérie. C’est pour-
quoi le directeur sportif du Club
Sportif Constantinois Nacerdine
Medjoudj a commencé les négocia-
tions avec son agent. Selon nos in-
firmons, les discutions avancent
bien et dans le bon sens. Abdelka-
der Amrani fait de lui une nécessite
en matière de recrutement surtout
que le marché estival en Algérie
manque terriblement de joueurs de
son profil. 
Les propriétaires exigent de
plafonner les salaires 

Comme nous l’avions déjà indi-
qué, l’entreprise qui gère le Club
Sportif Constantinois avait exigé
aux dirigeants un seuil à ne pas dé-
passer concernant les salaires des
joueurs. La société avait plafonné
les salaires des joueurs à 150 mil-
lions de centime mais ce  joueur
émigré  avait exigé un montant plus
élevé avant de revenir à de meilleurs
sentiments et d’accepter de revoir
ses exigences à la baisse. Tout cela
parce qu’il est très intéressé de jouer
en Algérie. 

Hamza S.

Un joueur 
de couloir, l’autre 
priorité de Amrani 

llL’entraineur du CSC Ab-
delkader Amrani entend

encore recruter deux joueurs.
En plus de l’avant- centre qu’il
veut faire venir pour pallier la
défection de Mohamed Amine
Abid, le coach des Vert et Noir
voudrait aussi recruter un
joueur de couloir. A vrai dire,
Amrani avait ciblé deux joueurs
étrangers mais étant donné que
les frontières restent fermées en
raison du Coronavirus, on se di-
rige vers une solution locale. 

Chiboub inquiète 
le coach 

llLe retard mis par le nou-
veau meneur de jeu du CSC

Charafeddine Chiboub à rallier
ses camarades à l’entrainement
pour commencer la préparation
de la nouvelle saison inquiète au
plus haut point l’entraineur Ab-
delkader Amrani. Chiboub, qui
a signé pour deux saisons au
CSC, a déposé le dossier de de-
mande visa pour pouvoir rallier
la ville de Constantine. Amrani
espère l’avoir sous sa coupe au
moins avant l’entame du second
stage de préparation prévu à
Tlemcen 

La piste d’un joueur 
local enclenchée si… 

llPour ne pas être pris de
court, l’entraineur en chef

du CSC Abdelkader Amrani est
en train d’étudier le recrute-
ment d’un joueur local évoluant
dans le même poste recherché.
C’est-à-dire  milieu de couloir.
Si les dirigeants n’arrivent pas à
conclure avec la piste du joueur
étranger, la piste d’un élément
local sera enclenchée indique
notre source. 

Décision aujourd’hui ! 

llPour clore définitivement
le marché des transferts et

commencer à travailler avec un
groupe pratiquement au com-
plet, le staff technique du CS
Constantine, à sa tête Abdelka-
der Amrani, sera fixé sur l’iden-
tité de ce joueur  de couloir
convoité aujourd’hui au plus
tard. C’est ce que nous avons ap-
pris de sources sûres.  

Boudebouda se blesse
Au cours de la séance d’en-

traînement de jeudi, l’arrière
gauche Brahim Boudebouda a
contracté une blessure au ni-
veau de la cuisse. Cela l’a obligé
à écourter la séance et entamer
des soins intensifs pour ne pas
rester loin des terrains pendant
longtemps. 

Toujours 
du biquotidien

llC’est toujours le biquoti-
dien pour le CSC. L’entraî-

neur Abdelkader Amrani a
décidé de mettre les bouchées
doubles afin de bien préparer
son équipe pour la reprise,
après une longue période d’ar-
rêt à cause du coronavirus. Les
Constantinois devraient dispu-
ter un match amical au stade
Benabdelmalek le 1er octobre
prochain face à l’équipe de la
cinquième région militaire.

H. S.

Nassim Yettou, le milieu de ter-
rain du CSC, a été annoncé par-
tant cet été pour un club
étranger.  Aux dernières nou-
velles, l’ex-joueur du MCA et de la
JSK a finalement accepté la pro-
position de ses dirigeants de lui
renouveler son contrat qui expire
au mois de décembre prochain.
Yettou, qui constitue une pièce
maîtresse de l’échiquier du CSC, a
refusé une offre du Club Africain
et d’autres clubs étrangers. Même
Le coach constantinois Abdelka-
der Amrani avec lequel il a tra-
vaillé au MOB a lui aussi
beaucoup insisté pour le garder
dans son effectif la saison pro-
chaine.

Y a-t-il du nouveau à propos de
votre nouveau contrat ?
Je ne peux pas être ingrat envers

le CSC. Malgré les nombreuses of-
fres que j’ai reçues de l’étranger, no-
tamment du Club Africain
(Tunisie), j’ai tranché et pris la dé-
cision de rester au CSC. Les négo-
ciations sont en bonne voie.

On vous sent hyper motivé…
Je suis bien évidemment motivé

à l’idée de défendre encore les cou-
leurs du CSC. J’ai décidé de renou-
veler au CSC où je dois reconnaître
que ne manque de rien. Aussi, il est
de mon devoir de mon montrer re-
connaissant envers ce club qui m’a
accueilli chaleureusement à mon
arrivée et m’a mis dans les meil-
leures conditions pour réussir.

Outre le Club Africain, quels
sont les autres clubs qui vous
ont contacté ?
J’ai reçu des propositions de la

part de plusieurs managers mais
j’avais déjà décidé de rester. Je prône
la stabilité et je dois vous expliquer
que j’ai déjà donné ma parole aux
supporters, au directeur sportif

Medjoudj et à l’entraîneur Amrani. 

Qu’avez-vous à dire de l’effectif
du CSC ?
Nous avons un effectif équilibré.

La direction du club a recruté des
jeunes qui ont des qualités, ils sont
tous des fils de bonne famille. De
notre côté, les anciens du groupe,
nous leur avons souhaité la bienve-
nue et on a veillé à ce qu’ils se fami-
liarisent rapidement depuis le
premier jour des entraînements.

Comment s’est déroulée la re-
prise, après six mois d’arrêt ?
La reprise n’a pas été facile, après

une longue période d’arrêt de l’acti-
vité sportive. Personnellement, je
n’ai pas arrêté, en suivant le pro-
gramme de préparation en solo.
L’ambiance de travailler en groupe
a été retrouvée. Je dois surtout sou-
ligner que la direction a mis tous les
moyens pour assurer les entraîne-
ments sous un protocole sanitaire
strict. Tout le monde est concentré
sur son travail et notre objectif est
de réaliser une bonne saison.

Qu’avez-vous à dire sur la mé-
thode de travail de l’entraîneur
Amrani ?
J’ai déjà travaillé avec Amrani au

MOB. Il connaît parfaitement mes
qualités et je le considère parmi les
meilleurs entraîneurs locaux. Dans
chaque club où il a exercé, il a laissé
son empreinte. Il a gagné beaucoup
de titres et lorsqu’il est revenu au
CSC aussi, son travail a été cou-
ronné de consécrations. Nous pro-
fiterons beaucoup de son retour et
tous ensemble on fera en sorte pour
que le CSC réalise de bons résultats.

Entretien réalisé par 
Hamza Saïdani

YETTOU 
«J’ai refusé plusieurs
offres de l’étranger
pour rester au CSC»

Après la blessure de Abid 

AMRANI DONNE 
SON FEU VERT POUR 
UN ATTAQUANT ÉMIGRÉ 

L a signature de l’ancien ar-
rière droit de l’AS Aïn Mlila,
Guemroud, a été encore une

fois reportée à cause du report du
verdict de la Chambre de résolution
des litiges. Cette dernière devait dé-
livrer la libération du joueur jeudi,
mais finalement ç’a été reporté. 
Une audience 
à la CRL prévue demain 

Une audience à la Chambre de
résolution des litiges est prévue de-
main dimanche au siège de la Fédé-
ration. Le joueur sera présent en
compagnie des dirigeants de

l’ASAM et au cours de cette au-
dience, il devrait récupérer sa lettre
de libération. 
Amrani insiste pour l’enrôler

L’entraîneur Abdelkader Amrani
insiste pour enrôler Guemroud,
afin de remplacer Houcine Be-
nayada, parti à destination du Club
Africain. Ainsi, Amrani a discuté
avec le joueur pour lui faire savoir
qu’il comptait sur lui. Même le ma-
nager général, Nacer Medjoudj, a
discuté avec le manager du joueur
où il a insisté pour le faire signer. 

H. S.

LA SIGNATURE DE GUEMROUD REPORTÉE
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S uite à ce qui a été rapporté par nos
soins dans notre précédente livrai-
son, les trois membres du staff tech-
nique de l’ESS, à savoir l’entraineur

adjoint Delhoum, le préparateur physique
Delhoum et l’entraineur des gardiens Belah-
cen, sont rentrés en Algérie avant-hier soir en
provenance de Sfax par route. Les trois
hommes ont été accueillis à leur arrivée aux
frontières algériennes par un représentant de
la direction de l’Entente qui les a conduits di-
rectement à leur hôtel à Annaba sous une es-
corte policière. Il est à rappeler en effet, que
Delhoum, El Ghettassi et Belahcen avaient
passé des tests PCR à Sfax qui se sont révélés
négatifs et ils doivent observer un confine-
ment sanitaire de cinq jours à Annaba avant
de rallier Sétif. Normalement, ils quitteront
Annaba mardi en direction  de la capitale des
hauts plateaux.
Kouki a passé le test PCR jeudi 
et pourrait être à Sétif mardi

S’agissant de Nabil Kouki, qui avait été re-
tardé pour des raisons qu’on ne comprenait
pas trop, il a passé à son tour le test PCR
avant-hier jeudi. Il devait obtenir les résultats
hier ou au plus tard aujourd’hui. En tout cas,
l’entraineur de l’ESS devait prendre la route à
son tour dès la sortie des résultats, et comme
ses adjoints, il doit suivre le même protocole
sanitaire, à savoir observer un confinement
de cinq jours à Annaba. Cela dit, et selon nos
informations, il se peut que le coach sétifien

prenne la direction de Sétif mardi en compa-
gnie de ses adjoints, soit deux jours avant la
fin du confinement. En effet, les dirigeants de
l’ESS étudient la possibilité de poursuivre les
deux autres jours du confinement sanitaire à
Sétif.
La direction de l’Entente va tout
régler avec lui avant la reprise

Et pour cause, les responsables de l’Entente
veulent accélérer les choses pour signer les
contrats des tous les membres du staff tech-
nique et mettre au point tout ce qui est admi-
nistratif, avant la reprise des entrainements et
le début de la préparation. Parce que, comme
nous allons le savoir, il y a encore des soucis
dans le contrat de Nabil Kouki qu’on veut ré-
gler le plus tôt possible.
Delhoum : «Nous sommes 
à Annaba et tout va bien»

Nous avons joint par téléphone l’entraineur
adjoint de l’ES Sétif Karim Delhoum qui nous
a confirmé, hier, qu’il se trouvait déjà à l’hô-
tel à Annaba. «Nous sommes arrivés à Annaba
et nous sommes en ce moment en confinement
sanitaire dans notre hôtel. Je vous rassure que
tout s’est bien passé, nous avons hâte de com-
mencer notre travail», nous a-t-il déclaré.
«On sera ce mardi à Sétif avec
Kouki»

Karim Delhoum nous a fait savoir aussi
que le confinement sanitaire prendra fin
lundi soir. «Si tout va bien, nous allons pren-
dre la route vers Sétif mardi prochain. D’ici-là,

et si tout va bien aussi, Nabil Kouki nous au-
rait rejoint et il est très probable qu’on prendra
la route tous ensemble mardi inch’Allah», a-t-
il ajouté.
«Nous ne sommes pas 
en retard dans la préparation»

Est-ce que l’équipe a accusé déjà du retard
dans la préparation ? «Non, pas du tout, nous

sommes toujours dans les temps, il n’y a pas de
souci. Il ne faut pas oublier que la première
partie du programmé a déjà été entamée par
les joueurs à qui nous avons envoyé tous les dé-
tails des séances qu’ils doivent faire quotidien-
nement. De ce côté, nous ne sommes pas
inquiets, tout ira bien», répond-il.

Khalil L.

Ils observent 
un confinement 

sanitaire de 5 jours
DELHOUM, EL GHETTASI ET BELAHCEN
SONT ARRIVÉS JEUDI À ANNABA

L e cas Meddour n’est plus un grand
souci pour l’Entente. Et pour cause,
la direction du club aurait trouvé

une brèche dans son contrat qu’elle peut
annuler à n’importe quel moment. Pour le
comprendre, il faut remonter au mois de
janvier lorsque le joueur avait signé à l’ESS
quelques jours avant l’arrivée de Benyahia.
Entre les deux joueurs, les Sétifiens ont eu
une préférence pour Benyahia qui connais-
sait déjà le championnat et qui avait plus
d’expérience. On s’est entendu alors avec
Meddour pour lui signer un contrat qui
prendra effet à partir du mois de juin 2020.
C’est Fahd Halfaia, alors DG de l’Entente,
qui a avait signé le contrat. Mais les évène-
ments avaient pris une tournure à laquelle
on ne s’attendait pas avec l’incarcération de
Halfaia qui, le 1er juin, date qui figure sur le
contrat de Meddour, était en prison. Et

donc, il ne pouvait pas signer ce contrat
alors qu’il était derrière les barreaux. C’est
la brèche qu’Azzedine Arab a trouvée pour
annuler le contrat de Meddour, mais il ne
va pas le faire.
On compte lui faire signer 
un nouveau contrat

En effet, le président du CA de l’Entente
ne va pas exploiter cette anomalie pour an-
nuler le contrat du joueur ou pour le ren-
voyer, mais il compte bien le convoquer
pour négocier avec lui un nouveau contrat,
car apparemment, Nabil Kouki l’aurait su-
pervisé lorsqu’il était venu en janvier et il
le trouve assez bon. Nous avons indiqué ré-
cemment que le président du CA de l’ESS
en avait parlé à son entraineur pour avoir
son avis et le coach tunisien lui aurait de-
mandé de le garder, «il peut nous être utile,
il n’est pas mauvais», lui aurait-il dit. Arab

va évidemment lui proposer un autre sa-
laire, bien inférieur à celui qu’il avait négo-
cié avec Halfaia (140 millions). Aussi, le
joueur ne devrait pas toucher les salaires
des mois de juin, juillet, août et septembre
qu’il réclamait pour deux raisons. La pre-
mière, c’est que le contrat qu’il a signé est
nul et non avenu vis-à-vis de la loi, et la se-
conde, c’est qu’on n’a pas travaillé durant
cette période ou tout était à l’arrêt.
Arab : «Kouki m’a dit 
qu’on pouvait le garder»

Azzedine Arab nous a confirmé que l’en-
traineur Nabil Kouki a déjà une idée sur
Meddour. «Il l’a déjà supervisé et il trouve
qu’il a de bonnes qualités. Il m’a dit qu’il peut
nous être utile et qu’on peut le garder. Mais
on doit lui faire signer un nouveau contrat»,
a-t-il fait savoir.

K. L.

L e joueur Rahba a
expliqué sur la
chaîne El Heddaf

TV ce qui s’est passé de-
vant la commission des re-
cours lorsqu’il a été choqué
par le témoignage de l’avo-
cat et du secrétaire du club.
«J’avais expliqué aux mem-
bres de la commission que
j’avais rendu l’argent que je
devais à Fahd Halfaia en
prélevant la somme d’un sa-
laire (40 millions), que le
direction me devait. Mais
l’avocat du club et le secré-
taire ont fait un faux té-
moignage en indiquant aux
membres de la commission
que je n’avais pas rendu l’ar-

gent et que je l’aurais pris.
J’étais choqué et en colère.
La direction m’a convoqué
après, en présence de Hal-
faia qui a témoigné que je
lui avais rendu l’argent. On
m’a alors demandé des ex-
cuses, mais moi, je vais
quitter l’Entente et il faut
qu’on sache qu’on m’y a
obligé. Un jour je vais reve-
nir, c’est sûr, et en force», a
déclaré le joueur qui vient
de signer un nouveau pro-
tocole avec la direction du
club pour le règlement de
tous ses arriérés. 

K. L.

L e gardien de but Khoudja, qui de-
vait signer avant-hier un contrat
avec l’Entente, ne l’a finalement

pas encore fait. L’ex-sociétaire de l’US
Chaouia était accompagné de son mana-
ger et devait parapher un contrat de deux
années avec l’Entente, d’autant que tout
avait été réglé entre les deux parties. Mais
au dernier moment, Arab a demandé à

ce que le protocole de la signature du
contrat soit reporté.
Arab doit attendre
l’arrivée de Kouki

En effet, le premier responsable de
l’ESS n’a pas voulu faire signer un contrat
au gardien Khoudja avant l’arrivée de
Nabil Kouki. Il compte discuter avec lui
de la situation de l’effectif avant de pren-

dre une quelconque décision. Car,
comme on l’a fait savoir récemment, l’ef-
fectif sétifien compte en ce moment 26
joueurs, tous propriétaires d’un contrat
en bonne et due forme. L’Entente ne peut
donc bénéficier que d’une seule nouvelle
licence et elle doit bien étudier la situa-
tion avant de la consommer.

K. L.

L es dirigeants de
l’ESS suivent de très
près l’évolution du

cas Islam Bakir qu’on veut
faire revenir, s’il arrive à
obtenir sa lettre de libéra-
tion  du CS Sfaxien, club
avec lequel il est en litige
pour non paiement de ses
arriérés. Nabil Kouki le
veut aussi et insiste beau-
coup sur lui, d’autant que
sa priorité en matière de

recrutement est de rame-
ner un milieu de terrain
qui excelle dans la relance.
Le cas de l’ex-milieu de ter-
rain de l’ESS devrait être
tiré au clair dans les jours
qui viennent, très proba-
blement cette semaine. ET
selon nos informations, le
joueur a une grande envie
de revenir à l’Entente.

K. L.

RAHBA : «LA DIRECTION
M’A PRÉSENTÉ DES 
EXCUSES ET ON A SIGNÉ
UN NOUVEAU PROTOCOLE»

LA CARTE BAKIR 
TOUJOURS D’ACTUALITÉ

Arab y a trouvé une brèche

Le contrat de Meddour
serait nul et non avenu

IL S’EST RÉUNI AVEC ARAB EN COMPAGNIE DE SON MANAGER

KHOUDJA N’A PAS ENCORE SIGNÉ
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A la surprise de tous, le défen-
seur de l’USMBA Samir
Zerrouki a quitté le club de

la Mekerra pour aller signer à l’USM
Annaba un contrat de deux années.
Personne ne l’attendait celle-là, car
Zerrouki, même s’il n’a pas été sou-
vent titulaire, il a été d’une grande
utilité à l’équipe de par sa polyva-
lence surtout. Il joue comme latéral
droit, son poste de prédilection,
mais il on pouvait aussi compter sur
lui dans l’axe central de la défense ou
même dans l’entrejeu comme senti-
nelle ou dans la récupération. Zer-
rouki est arrivée en 2017, il a gagné
deux titres avec l’USMBA, la coupe
d’Algérie et la Supercoupe. Il a été ti-
tulaire indiscutable sous Cherif El
Ouazzani, mais depuis le départ de
ce dernier, le joueur a un peu galéré
en se retrouvant souvent sur le banc
et c’est certainement cette situation
qui l’a poussé à aller monnayer ses
services sous d’autres cieux. 
Pourquoi libérer Zerrouki 
et laisser Harchaoui ?

Cela dit, il faut savoir que Samir
Zerrouki est toujours sous contrat
avec Bel-Abbès. Comment a-t-il pu
signer à l’USM Annaba, sachant
qu’il n’y a eu aucune plainte de sa
part enregistrée à la CRL ? Eh bien,

selon une source proche de la direc-
tion, le joueur a été libéré en renon-
çant en contrepartie à son dû.
Aujourd’hui, la question que tout le
monde se pose est pourquoi avait-on
libéré un joueur aussi utile, qui peut
jouer dans trois postes différents, et
garder un élément comme Har-
chaoui qui n’a jamais foulé le terrain
dans un match officiel de l’USMBA
et qui s’est retrouvé presque tout le

temps hors liste des 18 de surcroit. 
17 joueurs seulement
composent l’effectif

L’autre problème engendré par ce
nouveau départ de Zerrouki, c’est
que l’effectif  de l’équipe de la Me-
kerre s’est réduit d’avantage. Rappe-
lons qu’il y a eu plusieurs départs
auparavant, comme ceux de Belho-
cini, Achour, Azzarat, Ghoul, Berra-
bah pour ne citer qu’eux, et

aujourd’hui, l’état des lieux est très
inquiétant avec un effectif qui ne
compte que 17 éléments qui ne peu-
vent même pas remplir une feuille
de match. Comment va-t-on y re-
médier, sachant que le club n’a aucun
sou pour recruter et pallier tous ces
départs ?  La direction doit tout as-
sumer.

Tadjeddine

Bouabta n’a
pas encore
tranché pour
son avenir
A rrivé en prove-

nance de la JSMB,
l’été 2015, Tarek

Bouabta s’est très vite im-
posé comme un titulaire à
part entière. En fin de
contrat dans une année, le
solide défenseur central est
toujours absent de l’entraî-
nement collectif qui se dé-
roule depuis une semaine au
stade Ahmed-Falek à
Hydra. D’après une source
proche du joueur, Tarek
Bouabta n’a pas encore tran-
ché pour son avenir. Âgé de
28 ans, il souhaite relever un
nouveau challenge mais
pour changer d’air, il doit
convaincre la direction pa-
ciste de lui remettre sa lettre
de libération. Chose qui ne
s’annonce pas aussi simple
du moment que les Pacistes
n’ont pas l’habitude de céder
aussi facilement leurs ca-
dres. 
Plusieurs clubs 
le veulent

En nette progression de-
puis qu’il a rejoint les Jaune
et Bleu, il y a maintenant
cinq saisons, Tarek Bouabta
est l’un des éléments qui
animent le marché des
transferts cette année. Selon
une source généralement
bien informée, l’enfant de
Dar El Beïda est convoité
par plusieurs équipes du
championnat. En plus du
Mouloudia, le CSC, la JSS et
l’ESS sont également prêts à
sortir le chéquier pour l’ac-
cueillir et se renforcer en
prévision du prochain exer-
cice. En pleine période de
réflexion, il attend toujours
de s’assoir autour d’une table
avec les responsables du
PAC pour évoquer son ave-
nir. 
Le joueur n’écarte pas
l’idée de rester au PAC 

C’est vrai que Tarek
Bouabta est tenté par une
nouvelle expérience mais
cela ne signifie pas que son
départ est quasi certain. L’un
des joueurs les plus utilisés
lors du précédent exercice, il
n’est pas contre l’idée de res-
ter au Paradou AC et hono-
rer son contrat jusqu’au
bout. Exemplaire sur et en
dehors des terrains, il a le
profil idéal pour encadrer
les jeunes académiciens. En
plus de faire partie du projet
sportif des Jaune et Bleu qui
ambitionnent de lutter pour
les premières places et at-
teindre des tours avancés en
Coupe d’Algérie, l’enfant de
Dar El Beïda pourra bénéfi-
cier d’une revalorisation sa-
lariale et devenir ainsi le
joueur le mieux payé de l’ef-
fectif.    

Rachid C.

L’ USMBA n’a tou-
jours pas un entrai-
neur alors que la

reprise est prévue la semaine
prochaine. Deux noms re-
viennent avec insistance,
ceux d’Ahmed Slimani et
Cherif El Ouazzani. Une par-

tie des dirigeants et de leur
entourage veulent Slimani et
une autre partie, avec son en-
tourage, préfèrent Cherif El
Ouazzani. On assiste même
ces derniers temps à une lutte
intestine entre les deux
camps qui, faut-il le dire, cha-

cun se bat pour ses intérêts.
Car avec l’arrivée d’un entrai-
neur, l’opération recrutement
commence et là, il y a à boire
et à manger. Côté technique,
une grande majorité des sup-
porters veulent le retour de
Cherif El Ouazzani pour re-

vivre l’année du sacre en
coupe d’Algérie, l’année où
l’équipe a développé son
meilleur football. Mais le dé-
faut de l’enfant d’Oran, c’est
de réclamer tout le temps son
argent selon les dirigeants, il
ne les laisse jamais en paix.

Concernant Slimani, il est
l’homme qui a sauvé l’équopê
de la relégation alors que per-
sonne n’y croyait, mais son
défaut, c’est qu’il est faible
tactiquement, toujours selon
les dirigeants.

Tadjeddine

ZERROUKI SIGNE À ANNABA

Slimani-Cherif El Ouazzani, qui l’emportera ?

L a crise financière qui frappe de plein
fouet l’ASO Chlef depuis quelques mois
déjà est en train de se faire sentir en

cette période cruciale de la saison. Outre le fait
que les cadres de l’équipe attendent encore et
toujours d’être régularisés, les nouvelles recrues
pour leur part n’ont eu que des promesses de
paiement en attendant que les caisses soient
renflouées. À cet effet, la direction de l’ASO
Chlef compte beaucoup sur les autorités locales
pour débloquer la situation en offrant des so-
lutions financières urgentes qui peuvent per-
mettre au club de continuer sa préparation
pour le prochain exercice. 
On espère avoir un sponsor

La direction de l’ASO Chlef, qui craint le pire
en cette période de la saison, veut éviter le scé-
nario du précédent exercice lorsque le
groupe avait mené un mouvement
de grève avant même le début de
la compétition. À cet effet, la
direction espère qu’on lui of-
frira un bon sponsor comme
c’est le cas pour certains
clubs. Chose qui lui per-
mettra de commencer la
saison sans trop d’em-
bûches. 
Pourquoi pas une
société nationale ?

Les dirigeants de l’ASO
Chlef ne souhaitent pas seule-
ment bénéficier d’un sponsor mais

aussi d’une société nationale qui permettra au
club de soulager sa crise financière. Dans un
souci de justice, la direction pense que l’équipe
est dans son droit d’avoir cet avantage car outre
le fait que l’ASO demeure un des grands clubs
du pays, il s’agit aussi d’un club formateur qui
a lancé des jeunes joueurs qui évoluent un peu
partout. 
Une requête au nouveau wali de Chlef

La direction de l’ASO aurait déjà adressé une
requête au nouveau wali de Chlef concernant
la situation critique de l’équipe. Bien que ce
dernier leur ait fait savoir que la priorité en
cette période de pandémie va à certains sec-
teurs, la direction espère que le premier ma-
gistrat de la ville use de son statut afin de
convaincre certaines sociétés et hommes d’af-

faires d’aider le club, comme cela se
passe ailleurs. 

Même pas capables de
payer les tests PCR

La crise financière de
l’ASO se résume dans
l’incapacité de la direc-
tion à payer les tests
PCR pour le dépistage
du coronavirus. Chose
qui s’est répercutée né-

gativement sur la re-
prise des entraînements

qui a été retardée d’une
manière forcée. 

S. B.

L’ entraîneur ad-
joint, Moussi
Fodil, indique

les raisons qui ont poussé
le staff technique à re-
noncer à une reprise dans
les délais. «Il est vrai qu’on
voulait reprendre du ser-
vice le 23 septembre der-
nier mais faute de moyens
on a dû repousser le coup
d’envoi de la préparation
car il s’est avéré que les
tests PCR sont très coû-
teux», dira le technicien
en question.
«J’espère 
qu’on prendra en
considération l’ASO»

Le coach de l’ASO
lance un appel aux auto-
rités locales de la ville.
«On a remarqué que seuls
les clubs à l’aise financière-
ment ont repris du service.
Les autres sont en diffi-
culté. J’espère qu’on va
prendre en considération

ces équipes notamment
par les pouvoirs publics
afin qu’il y n’ait pas un
déséquilibre sportif la sai-
son prochaine», estime-t-
il.
«Obligés 
de déclencher 
le plan B»

Le membre du staff
technique de l’équipe qui
est en train d’assurer l’in-
térim en attendant la dé-
signation d’un entraîneur
en chef a pris l’initiative
de déclencher le plan B.
«On n’a pas le choix. On
ne doit pas rester les bras
croisés envers cette situa-
tion. Raison pour laquelle
on a déclenché le plan B
qui oblige les joueurs à
travailler d’une manière
individuelle en attendant
la reprise collective.»
Conclut-il.

Propos recueillis 
par S. B.

La crise financière s’accentue MOUSSI : «On n’a 
pas les moyens de
payer les tests PCR»

Sakhri
prépare 

un programme de
travail individuel

Faute d’une reprise de travail
collective pour les raisons précitées
ci-dessus, le préparateur physique de
l’équipe, Sakhri Abdelali, a été prié
par la direction de préparer un pro-
gramme de travail individuel qui
va permettre aux joueurs de ne
pas accuser un grand retard

en matière de prépara-
tion. 
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I l est sûr maintenant qu'aucune
autre équipe cet été n'est en train de
vivre le cauchemar de la formation
du MOB, qui a enregistré le qua-

trième départ officiel cette saison, celui de
son gardien numéro un, Ali Bencherif en
l’occurrence, après Benabdi, Kakar et le
jeune Bekouche. Il se trouve que les
joueurs du MOB sont devenus une proie
facile pour les autres équipes désireuses
de se renforcer avec aisance en vue de la
nouvelle saison. Libres de tout engage-
ment, les joueurs n'ont pas trouvé d'inter-
locuteur valable qui aurait pu au moins
leur signifier de ne pas trop se précipiter.
Sachant que tous ces éléments, à com-
mencer par Karkar, avaient déclaré qu'ils
donnaient la priorité à leur équipe, mais
la politique de la terre brûlée pratiquée
par certains dirigeants les a forcés à choi-
sir d'autres cieux, parfois à contrecœur.

Bencherif, le départ 
qui fait très mal 

Le cas du gardien Bencherif ressemble
plus ou moins à celui de Karkar puisque,
lui aussi, attend qu’on lui régularise sa si-
tuation financière avant qu’il puisse rem-
piler. La direction lui avait promis de le
payer, elle lui a demandé de patienter, et
les délais sont passés sans que le club ne
se manifeste. Avant-hier, un responsable
béjaoui lui a demandé encore une fois de
patienter et de ne rien faire cette semaine,
mais Bencherif en a apparemment marre
d’attendre. Le joueur a alors fait savoir à
l’homme en question qu’il n’allait plus
l’attendre et qu’il allait signer à l’USB. Il
lui a également indiqué qu’il ne comptait
pas laisser tomber son dû et qu’il allait le
réclamer jusqu’à ce qu’il encaisserait la
totalité de son argent, jusqu’au dernier
sou, lui aurait-il dit.

Le jeune Bekouche 
signe à l’US Chaouia

La formation du MOB risque de pren-
dre nos seulement ses joueurs de l’équipe
séniors, mais aussi les jeunes de l’équipe
réserve comme c’était le cas avec le jeune
lutin Mohand Bekouche qui a signé un
contrat de deux ans avant-hier en faveur
du club de l’US Chaouia. Les dirigeants
doivent accélérer les démarches pour re-
tenir leurs cadres. Face à la dure réalité
du club et le manque d’argent, dans l’en-
tourage des supporters, on est persuadé
que les dirigeants actuels ne sauront pas
être persuasifs envers quelques joueurs
pour les obliger à aller au terme de leur
contrat, en leur promettant un meilleur
statut. Le plus surprenant est que même
des joueurs veulent quitter le club et aller
monnayer leur talent dans des équipes
où il existe un minimum de moyens et de
considération. 
Même les joueurs sous contrat
risquent de claquer la porte

Comme on le sait, certains joueurs
sous contrat, après avoir eu une entrevue
avec la direction, avaient décidé de rester
et qu’on avait même annoncés comme
étant officiellement béjaouis pour la sai-
son prochaine. Eh bien, aujourd’hui, rien
n’est sûr ! et les joueurs en question ris-
quent de claquer la porte à tout moment.
Depuis que la direction leur a promis de
régulariser leur situation en leur versant
leurs arriérés, ils n’ont encore rien vu
venir. Aux dernières nouvelles, il paraît
que certains ont un rendez-vous avec les
responsables du club prochainement,
mais l’on se demande s’il ne s’agira pas
d’une autre promesse qu’on ne pourra
pas tenir, du moment que tout le monde
s’en lave les mains, après la démission de
tous les actionnaires. 

S. A.

LA SAIGNÉE CONTINUE…
ET LA RUE GRONDE A près sa signature à

l’USB, on a pris at-
tache avec l’un des

anciens éléments de cette
équipe du MOB, qui a dé-
cidé de quitter le club bé-
jaoui après trois ans de
loyaux services, pour nous
parler des raisons qui l’ont
réellement poussé à
partir cet été. «Ab-
solument. Je me suis
officiellement en-
gagé pour deux sai-
sons avec l’USB. Pour
tout vous dire, au dé-
part, je ne voulais
absolument pas
quitter le MOB et
cela, en dépit des
offres mirobo-
lantes des autres
clubs. Comme vous
le savez déjà, j'ai
même tenté d'aider
les dirigeants en
essayant de ren-
forcer l'équipe.
Mais j'ai constaté
que la situation
s’est compliquée
ces derniers
temps dans la
maison du
MOB. Fran-
chement, je ne
pouvais pas
rester. Ce n’est
pas à cause de
statut de
l’équipe, car
j’étais prêt à
jouer encore
même en
Ligue 2 Mo-
bilis, mais il
faut dire
qu’il s’est

p a s s é

des choses qui m’ont poussé
à réfléchir à deux fois et
d’opter pour l’USB, qui m’a
estimé à ma juste valeur.»
«J’espère que le club
parviendra à accéder
la saison prochaine»

«Certes, pour le moment
rien n’augure des jours
meilleurs au MOB. J’espère
seulement que cela ne va
pas durer encore, car cela
risque de ne pas faire les

affaires de ce club.
Comme je viens de

vous dire, la place
naturelle du
MOB est parmi
l’élite. La reléga-
tion étant déjà
consommée de-
puis deux ans
maintenant ,
les responsa-
bles doivent

faire de leur
mieux pour
bâtir une
grande équipe
qui pourra faire
bonne figure et
jouer surtout
l’accession. Le

club doit revenir
dès la saison

prochaine. Ce
sera aussi une

vraie conso-
lation pour

ses mil-
liers de

supportes,
qui n’arri-
vent toujours
pas à digérer
ce déclin.» 

S. A.

BENCHERIF : «Je
quitte le MOB forcé
et à contrecœur»

L e gardien béjaoui Nafâa Alloui jouera
bel et bien à l’USB la saison prochaine.
Le désormais ex-gardien de terrain  de

la JSMB a signé hier un contrat de deux ans
qui le liera au club des Zibans. Ainsi, il de-
vient le premier joueur à savoir quitter offi-
ciellement la JSMB. La sortie de crise semble
loin pour le club de la Soummam. L'envie de
certains joueurs de quitter le club après ce qui
enduré le club cette saison, à cause de la crise
qui sévit depuis un moment au club et sur-
tout après l’échec de l’accession, vient de com-
pliquer encore la situation au sein de la JSMB.
La saignée devient d’autant plus inévitable
que les joueurs de la JSMB sont presque tous
sur le départ et que la direction du club ne
dispose d’aucune alternative pour les retenir
après tout ce qui s’est passé cette saison.
Zenasni file à Tlemcen  

Alors que la JSMB n’a assuré aucun nou-
veau joueur en cette période des transferts,
voilà que les cadres de l’équipe commencent
déjà à enregistrer leur départ. Ainsi, si cer-
tains se trouvent courtisés sur le terrain, il
n’en demeure pas moins que d’autres ont déjà
tranché leur destination. C’est le cas de Ze-
nasni qui a signé un contrat au profit du WAT
avant-hier en attendant d’autres. A ce rythme
et vu que l’avenir s’annonce vraiment sombre
pour le club béjaoui, les fervents supporteurs
de cette équipe béjaouie devront s’attendre

d’ores et déjà à un exercice compliqué l’an
prochain comme c’était le cas lors de la saison
écoulée ou pire. De part ce qui se trame dans
le club, l’on reste certain de voir les éléments
de qualité quitter le club béjaoui. Un autre
handicap pour les dirigeants béjaouis qui en
plus de l’absence de moyens financiers de-
vraient faire face aux multiples départs d’élé-
ments.
Guenina proche du MCO  

En plus des deux joueurs cités plus haut qui
ont quitté la JSMB, un troisième s'apprête à
faire ses valises pour le MCO. Il s'agit de Gue-
nina. En effet, après avoir fait un tour à Bé-
jaïa sans résultat, il est passé à la table des
négociations avec le président du MCO, qui a
su comment le convaincre, et les deux parties
se sont entendues pour passer aux choses sé-
rieuses, c'est-à-dire la signature du contrat.
Seulement, en vieux briscard des terrains,
mais aussi des tables des négociations, Gue-
nina n'a pas voulu précipiter les choses,
même s'il a déclaré qu'il ne lui restait que la
dernière étape pour être considéré officielle-
ment au MCO. En réalité, il a d'autres
contacts dont le plus sérieux avec le CABBA,
qui pourrait le chiper à la dernière minute, et
c'est pour cette raison qu'il a voulu tempori-
ser, même s'il a donné son accord de principe
au MCO.

S. A.

Vous venez de signer un contrat de deux
saisons à l’USB. Quelles sont vos pre-
mières impressions ?
Je suis très heureux de signer, enfin, mon

contrat en faveur de l’USB. Je suis encore une
fois très honoré de porter le maillot de cette
équipe. Désormais, je suis joueur de Biskra
pour deux ans et je ferais mon possible afin
d’apporter un plus à cette équipe. J’ai quitté un
grand club pour rejoindre aussi l’une des meil-
leures équipes de notre championnat. 
Cependant, le contact avec Biskra remonte
à quand ?
J’étais en contact permanent avec les diri-

geants de l’USB depuis bien longtemps. Il faut
dire que c’était très sérieux entre les deux parties
et d’ailleurs je n’ai trouvé aucun problème lors
des négociations et c’est pour cela que je suis au-
jourd’hui dans ce club. 
C’est ainsi donc que l’aventure s’achève
avec la JSMB…
Oui, c’est bien dommage. Comme vous le

savez déjà, je suis l’un des rares joueurs à avoir
fait beaucoup de sacrifices pour la JSMB. D’ail-
leurs le club me doit toujours 5 mois de salaires,
mais je n’ai rien fait. Toutefois,  j'ai constaté que
la situation s’est compliquée ces derniers temps

dans la maison de la JSMB. Franchement, je ne
pouvais pas rester à cause de dirigeants qui
m’ont méprisé à un point que j’ai senti que je
n’étais pas un joueur de  cette équipe. 
Les supporters sont déçus de votre départ,
un commentaire ?
Juste après ma signature, j’ai eu une pensée

pour nos supporters. Que voulez-vous que je
vous dise… Je ne les remercierai jamais assez. Si
je voulais rester à la JSMB, c'était uniquement
pour eux. Mais cela me met hors de moi en
constatant que cette équipe risque de décevoir
ses nombreux fans. Ils méritent beaucoup
mieux. Il y avait même certains d’entres eux qui
m’ont conseillé de partir. Que ce merveilleux
public m'excuse. La JSMB était ma seconde fa-
mille. Aujourd’hui, c’est avec pincement au
cœur que je la quitte. Ce sera dur pour moi,
mais la vie d’un footballeur est ainsi faite. 
Un dernier mot peut-être ?
Malgré tout ce que j’ai enduré, je tiens à re-

mercier le président de la JSMB, les dirigeants et
la direction. Je souhaite à cette équipe bonne
chance pour l’avenir. J’espère voir la JSMB plus
haut chaque jour. J’aime ce club et ses suppor-
ters vont vraiment me manquer. 

Entretien réalisé par S. A.

Alloui quitte officiellement la JSMB ALLOUI : «Chaque début 
a une fin, on doit l’accepter»



Leonardo semble déterminé à attirer Tiémoué Bakayoko, milieu du Milan
AC, au Paris Saint-Germain. A la recherche d’un milieu de terrain, Leo-
nardo pourrait se tourner vers un ancien de Ligue 1. A en croire Téléfoot et
Le Parisien, la piste Tiémoué Bakayoko serait de plus en plus chaude au
Paris Saint-Germain. Revenu à Chelsea après son prêt à l’AS Monaco, le
Français ne devrait pas être gardé par Frank Lampard. Il a longtemps été
proche d’un retour au Milan AC, mais il semble désormais être devenu le
choix numéro un de Leonardo, qui entretiendrait un contact quotidien avec
son entourage. Le Paris Saint-Germain aurait fait une première offre pour
Tiémoué Bakayoko, d'une valeur totale de 30M€, refusée par Chelsea.
D’après les informations de Calciomercato.com, cela n’aurait pas du tout dé-
couragé Leonardo, qui préparerait déjà une deuxième offre pour le milieu de 26
ans. Le PSG garde un œil sur d’autres joueurs, surtout en Serie A avec Marcelo
Brozovic de l’Inter, selon nos informations.
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Dans la soirée de mercredi, le
FC Barcelone a officialisé le
départ de Luis Suarez vers

l'Atlético. Après les adieux de son
ami uruguayen, Lionel Messi y est
allé de son coup de gueule. Sur les
réseaux sociaux, le numéro 10 du
Barça a reproché à sa direction de
ne pas avoir traité Luis Suarez de la
bonne manière. Un message que
Neymar a validé. Alors qu'il n'en-
trait pas dans les plans de Ronald
Koeman, Luis Suarez a été poussé
vers la sortie par le FC Barcelone.
Ce qui a profité à l'Atlético. Ce mer-
credi soir, le Barça a officialisé le
transfert de Luis Suarez chez les
Colchoneros de Diego Simeone. In-
terrogé sur les coulisses de son dé-
part, El Pistolero est revenu sur sa
conversation avec Ronald Koeman.
« Quand l'entraîneur me l'a dit, je
m'y attendais parce que cela était
déjà sorti. Je peux l'accepter et,
comme je l'ai dit dès le début, j'avais
un contrat et j'allais continuer l'en-
traînement. Je lui ai dit que je vou-
lais continuer à m'entraîner jusqu'à
ce que je trouve une solution et il
était d'accord. Des choses ont été
inventées, des choses qui ne sont
pas vraies ont été divulguées. Par-
fois, cela vous indigne, mais vous
devez essayer de rester à l'écart. (…)
Il est évident que je me sens capa-
ble de continuer à jouer en Liga.
J'attends cela avec impatience, sur-
tout après la blessure, qui me laisse
un goût amer. Je vais dans la direc-
tion que je veux, c'est-à-dire en res-
tant compétitif ». Alors que Luis
Suarez a quitté le Barça par la petite
porte, Lionel Messi s'est agacé et a
asséné un énorme tacle à sa direc-
tion sur les réseaux sociaux.  

«Tu ne méritais pas qu’ils te
jettent comme ils l’ont fait»

« Ce sera bizarre de te voir avec
un autre maillot et encore plus de
t’affronter. Tu méritais qu’ils te di-

sent adieu comme ce tu es : l’un des
joueurs les plus importants de l’his-
toire du club, qui a réussi des choses
importantes avec le groupe et indi-
viduellement. Et pas qu’ils te jettent
comme ils l’ont fait. Mais la vérité,
c’est qu’à ce niveau, plus rien ne me
surprend. J’avais commencé à me
faire à l’idée mais aujourd’hui, je
suis entré dans le vestiaire et la vé-
rité est tombée, raconte aussi l’Ar-
gentin. Que ça va être difficile de ne
pas continuer de partager au quoti-
dien avec vous, sur les terrains
comme en dehors. Vous allez beau-
coup nous manquer. Ça fait beau-
coup d’années, beaucoup de maté,
de repas, de soirées… Beaucoup de
choses qu’on n’oubliera jamais,

toutes ces journées ensemble. (…)
Je te souhaite le meilleur pour ce
nouveau défi. Je t’aime beaucoup, je
vous aime beaucoup. A bientôt
mon ami », a-t-il pesté sur son
compte Instagram. 

«Incroyable comme façon de
faire»

Sur la même longueur d'ondes
que Lionel Messi, Neymar a
tenu à lui répondre. Et la star
brésilienne du PSG a totale-
ment validé l'intervention de La
Pulga. « Incroyable comme
façon de faire », a-t-il simplement
lâché sur les réseaux sociaux.
La direction du FC Barce-
lone devrait apprécier...  

MESSI, NEYMAR... 
LA REPRISE DE VOLÉE

POUR SUAREZ !
Objectif de mercato du Real Ma-

drid, Jadon Sancho est également
très prisé par Manchester United.
D'ailleurs, le club anglais serait
sur le point de formuler une toute
dernière offre au Borussia Dort-
mund. Déjà très complexe pour
le Real, le dossier Sancho
s'éloigne un peu plus de la maison
blanche. Alors que les me-
rengues devaient vendre pour
pouvoir s'aligner sur
l'international anglais,
le dégraissage a bien
eu lieu. Achraf Ha-
kimi et Sergio Regui-
lon ont notamment
rapporté 70 M€ par
leurs ventes, James
Rodriguez et Gareth
Bale vont, eux, per-
mettre d'abaisser la
masse salariale. Mais
de son côté, Manches-
ter United aurait pro-
fité de ce temps pour
trouver un accord avec
Jadon Sancho.

Une offre à 98 M€ 
Ne reste plus qu'à

convaincre le Borussia Dortmund.
Et c'est bien le plus épineux. Prio-

rité de Manchester United depuis le
début du mercato, Jadon

Sancho est toujours en
Allemagne. La faute à

des négociations compli-
quées entre les deux
clubs. Alors, d'après les
informations du Mirror,

Manchester United
s'apprêterait à faire
une dernière offre : 82

M€ plus 16 M€
de bonus. Et Ed
Wo o d w a rd ,
directeur gé-
néral des
Red Devils,
préciserait
que cette
p r o p o s i -
tion ne
sera pas

négociable.
Un ultimatum

qui complique la
tâche du Real. Soit
Sancho ira à Man-
chester United, soit
Florentino Perez
devra débourser

plus de 100 M€ pour convaincre
Dortmund... 

SANCHO, LA PRIORITÉ 

KEPA ARRIZABALAGA
POUSSÉ VERS 

LA SORTIE ?
Alors que Kepa Arrizabalaga ne
convainc pas, Chelsea a recruté

Edouard Mendy. L'arrivée de l'an-
cien rennais pourrait déjà faire
partir l'international espagnol.

Gardien le plus cher de l'histoire,
les performances de Kepa Arriza-
balaga laissent pourtant à désirer.
Arrivé de Bilbao en 2018 pour 80

M€, l'international espagnol en-
chaîne les erreurs sur ses derniers

matches. En fin de saison dernière,
Kepa avait même perdu sa place

au profit de Willy Caballero pour
les demis et la finale de FA Cup.

Alors que les Blues ont bou-
clé le transfert d'Edouard

Mendy pour 24 M€, le
portier espagnol a

commis une nouvelle
bourde contre Liverpool.

Celle de trop ? Selon le
Sun, l'arrivée de Mendy

pousserait Kepa vers la sor-
tie. Chelsea aimerait une
quarantaine de millions

d'euros pour son gardien
titulaire, sous contrat

jusqu'en 2025. Mais face
au marché actuel, ce

transfert semble impossi-
ble. Alors les Blues et

Frank Lampard envisa-
geraient de prêter
Kepa avant la fin

de ce mer-
cato.

L'occa-
sion de

faire le plein
de confiance pour le joueur,

mais aussi de faire remon-
ter sa valeur pour une
prochaine vente pour

Chelsea.

AVEC UN EFFECTIF
DÉCIMÉ CONTRE
LEICESTER 

L'entraîneur de Manchester
City Pep Guardiola se plaint
d'un effectif décimé avant la
réception de Leicester, di-
manche. Alors que Manches-
ter City accueille Leicester
City dimanche (17h30) en
Premier League, son infirme-
rie est au complet. « Actuelle-
ment, nous n'avons que 13
joueurs disponibles en équipe
première », a déclaré Pep
Guardiola après la victoire de
son équipe rajeunie jeudi soir
en Coupe de la Ligue face à
Bournemouth (2-1). « Nous
avons besoin des joueurs for-
més au club et pas unique-
ment lors des entraînements,
ils peuvent être retenus pour
les matches », a-t-il ajouté.
Plusieurs cadres de l'effectif
manquent à l'appel, parmi
lesquels Sergio Agüero, Ber-
nardo Silva, Joao Cancelo et
Oleksandr Zinchenko, tous
écartés sur blessure. Le milieu
de terrain Ilkay Gundogan,
diagnostiqué positif au coro-
navirus, est lui aussi indispo-
nible tout comme
l'international français Ay-
meric Laporte, encore en
phase de préparation après
avoir contracté le Covid-19
au début du mois. Jeudi soir,
l'attaquant de 17 ans Liam
Delap, fils de l'ancien milieu
de terrain de Stoke City Rory
Delap, a particulièrement re-
tenu l'attention face à Bour-
nemouth en ouvrant le score.

LEONARDO INSISTE POUR BAKAYOKO



MARIO BALOTELLI
PROCHE DE 

GENOA 
Mario Balo-

telli se rapproche
du Genoa, selon

« La Gazzetta
dello Sport ».

Après sa fin
d'histoire tumul-

tueuse à Brescia, Mario Balotelli
est sur le point de rebondir
dans un autre club de Serie

A. Selon La Gazzetta
dello Sport, l'atta-

quant italien de 30
ans est sur le

point de s'en-
gager avec le

Genoa, qui
lui propose

un contrat d'un
an, plus une

année supplémen-
taire en option. Dans le

club gênois, il retrouverait
ses anciens coéquipiers Goran

Pandev et Mattia Destro.

La FIFA a suspendu jeudi « avec
effet immédiat » la Fédération de
Trinité-et-Tobago pour « graves
violations » de ses statuts, alors que
le petit état insulaire des Caraïbes a
contesté sa mise sous tutelle devant
un tribunal local. « Le Bureau du
Conseil de la FIFA a suspendu la
Fédération de Trinité-et-Tobago
(TTFF) avec effet immédiat en rai-
son de graves violations des statuts
de la FIFA », a annoncé l'instance
dirigeante du football mondial,
jeudi. La FIFA a ajouté que la Fédé-
ration trinidadienne ne serait pas
réintégrée tant qu'elle n'aurait pas
reconnu la légitimité du « comité de
normalisation » mis en place pour
gérer les affaires courantes de la
TTFF, établir un plan de rembour-
sement de la dette et organiser
l'élection d'un nouveau comité exé-
cutif.

Une histoire tourmentée
La FIFA et Trinité-et-Tobago ont

une histoire mouvementée. En mai,
le parquet suisse a élargi l'enquête
visant l'ancien président de la FIFA
Sepp Blatter à un prêt d'1 million de
dollars accordé en 2010 par la FIFA
à la Fédération de Trinité-et-To-
bago. Consenti sans intérêts ni ga-
rantie, le crédit aurait été

rapidement transformé en « sub-
side », selon un document consulté
par l'AFP. Cette nouvelle ramifica-
tion de l'enquête s'ajoutait aux mul-
tiples accusations de paiements
frauduleux destinés au Trinidadien
Jack Warner, ancien vice-président
de la FIFA radié à vie par la fédéra-
tion internationale et inculpé pour
corruption par la justice améri-
caine.

TRINITÉ-ET-TOBAGO 
SUSPENDU

En conférence de presse ce vendredi, l'entraîneur
de Liverpool Jürgen Klopp a acté le forfait de Jordan
Henderson pour le choc contre Arsenal lundi (21

heures). Présent en conférence de presse ce ven-
dredi, avant le choc contre Arsenal ce lundi en
Premier League (21 heures), l'entraîneur de Li-

verpool Jürgen Klopp a fait le point sur
les blessés de son effectif. Touché à une
cuisse lors du succès contre Chelsea
la semaine dernière (2-0), Jordan
Henderson ne sera pas présent
contre les Gunners. « Hendo n'a

pas encore repris l'entraînement,
ce match est assurément trop tôt

pour lui », a expliqué le technicien
allemand. Klopp est resté évasif sur une pos-
sible titularisation de iago Alcantara. Joe
Gomez et Billy Koumetio doivent reprendre
l'entraînement ce vendredi et pourraient
faire leur retour. Ce n'est pas encore le cas de
Joël Matip.
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TOTTENHAM LIVERPOOL DIVERS

BALE : «AUCUN
REGRET !»

Parti du Real Madrid pour rejoindre
Tottenham cet été, Gareth Bale a donné
sa première interview à Sky
Sports, ce vendredi. Alors que
ses sept ans au Real Madrid se
sont achevés sur des mois très
compliqués, Gareth Bale veut
retrouver le sourire avec Tot-
tenham, où il a été prêté par le
club merengue. L'attaquant gal-
lois de 31 ans a donné sa première
interview depuis son retour chez les
Spurs ce vendredi, à Sky Sports. Dans celle-ci,
Bale avoue n'avoir aucune déception concer-
nant l'image qu'il a laissée en Espagne, celle
d'un joueur pas concerné par son club. « Je
n'ai aucun regret, non, a déclaré Bale. J'essaie
juste de jouer, c'est tout ce que je peux faire
et tout ce qui est dit à l'extérieur est hors de
mon contrôle ». « Tout ce que les autres ont dit,
ça leur appartient. Je connais mon opinion sur
moi-même et ma famille sait exactement ce
que je suis, donc c'est tout ce qui m'inquiète »,
a poursuivi Bale. Le Gallois est heureux de re-
trouver Tottenham, qui a bien grandi en son
absence : « Pendant le temps que je suis parti,
ils ont progressé encore et encore, et ont atteint
la finale de la Ligue des champions. Le club a
un nouveau stade, en lui-même il est meilleur.
» « Je veux essayer d'apporter un peu plus à
l'équipe et essayer de progresser encore plus,
continuer à pousser dans la bonne direction »,
a-t-il ajouté.

JORDAN HENDERSON TROP
COURT POUR ARSENAL

FIFA 

PAYS-BAS

BRÉSIL

OM

Flamengo a de-
mandé le report de son
match de Champion-
nat du Brésil, prévu ce
dimanche contre Pal-
meiras, après que 16
joueurs ont été testés
positifs au Covid-19. «
C'est une situation ex-
ceptionnelle », a ré-
sumé Rodrigo
Dunshee, vice-prési-
dent de Flamengo.
Seize joueurs du club
brésilien ont été testés
positifs au Covid-19,
plus l'entraîneur et le
médecin. Sept cas
avaient notamment été
détectés avant une ren-
contre de Copa Liber-
tadores, ce mardi en
Équateur, face à Barce-
lona (1-2). En consé-
quence, le sextuple
champion national a
demandé le report de
son match de Cham-
pionnat contre Palmei-

ras, prévu ce di-
manche. Mais l'adver-
saire refuse
catégoriquement toute
modification du pro-
gramme.

Neuf joueurs et
trois gardiens
disponibles

Sur son compte
Twitter, Rodrigo Duns-
hee s'est agacé de ce
comportement. « Il
n'est pas étonnant que
Palmeiras soit contre le
report. Le club veut en
profiter, même à ses
risques et périls. Ce
que j'espère, c'est que la
CBF (la Confédération
brésilienne de football)
analyse le sujet équita-
blement, en pensant à
la santé de chacun. »
Flamengo ne compte
plus que neuf joueurs
de champ et trois gar-
diens de but.

16 CAS 
DE CORONAVIRUS
AU BRÉSIL

Investi sélectionneur des
Pays-Bas mercredi, Frank
de Boer s'est exprimé ce
vendredi, dans la foulée de
la signature de son contrat.
Il refuse notamment d'imi-
ter son prédécesseur, Ro-
nald Koeman, parti au FC
Barcelone. « Je suis ici pour
gagner. » Les premiers mots
de Frank de Boer, sélection-
neur des Pays-Bas depuis ce
mercredi, ont été classiques,
avant de rentrer dans les dé-
tails. Remplaçant de Ronald
Koeman, parti au Barça,
l'ancien entraîneur de l'Ajax
Amsterdam (2010-2016),
de l'Inter Milan (2016), de
Crystal Palace (2017) et
d'Atlanta (2018-2020) a
signé ce vendredi un
contrat qui l'emmènera
jusqu'à l'issue de la Coupe
du monde 2022 au Qatar.
La Fédération néerlandaise
(KNVB) lui a d'ailleurs fixé
la victoire finale comme ob-
jectif. « On en a besoin
après avoir manqué deux
grands tournois. On a la
qualité individuelle pour

avoir de bons résultats, a as-
suré le tacticien de 50 ans.
J'ai été fier, en tant que
joueur, de porter le maillot
de la sélection, et c'est un
moment très spécial d'être
ici comme sélectionneur. Je
sens qu'une période très in-
tense s'ouvre à nous, et c'est
une chance de réaliser de
grandes choses. On en a be-
soin après avoir manqué
deux grands tournois (les
Pays-Bas ont été absents du
Mondial 2014 au Brésil et
de l'Euro 2016 en France). Il
y a tellement de jeunes ta-
lents qui frappent à la porte
en ce moment... » a-t-il dé-
claré. 

De Boer doit parler 
à Koeman

Une réelle pression,
puisque les Oranje se sont
montrés très solides depuis
l'arrivée de Ronald Koeman
en 2018, se qualifiant no-
tamment pour l'Euro 2020
(reporté à l'été 2021). Mais
Frank de Boer ne veut pas
copier ce qui a marché. « Je
ne suis pas un Koeman 2.0.
J'ai mon approche propre,
et je ne vais pas imiter
quelqu'un d'autre. Je dirai
juste que j'aimerais conti-
nuer sur le chemin que
Koeman a tracé. Je dois
d'ailleurs lui parler. »

Les classements et le
calendrier de la Ligue
des nations

De Boer débutera par
trois matches en octobre :
un amical contre le
Mexique à Amsterdam (le
7), puis deux rencontres de
Ligue des nations face à la
Bosnie-Herzégovine (le 11)
et l'Italie (le 14).

FRANK DE BOER 
«JE NE SUIS PAS 
UN KOEMAN 2.0»

Le jeune attaquant brésilien
(18 ans) est marseillais. L'OM
l'a officialisé ce vendredi. Son
transfert, en provenance de
Três Passos Atlético Clube et
de Botafogo, est estimé à 12
millions d'euros. Après avoir
satisfait à la visite médicale
préalable à la signature de son
contrat, jeudi, Luis Henrique
est devenu officiellement, vendredi, un
joueur de l'OM. L'OM ne précise pas la
durée de son contrat mais l'attaquant
brésilien de 18 ans devait signer pour 5
ans avec le club olympien qui va verser
12 M€ à Três Passos Atlético Clube,

son club formateur, et à
Botafogo, qui détient
40%% des droits sportifs
du joueur et où il était en
prêt depuis deux ans. Hen-
rique a disputé 21 matches
(2 buts), depuis ses débuts
avec les pros, en décembre
dernier, avec Botafogo. A
Marseille, il portera le nu-

méro 11. Après Pape Gueye, Léonardo
Balerdi et Yuto Nagatomo, il est la qua-
trième recrue du mercato estival de
l'OM. « Il peut jouer partout devant »,
commente le directeur sportif de l'OM,
Pablo Longoria.

LUIS HENRIQUE A SIGNÉ



Charade
Mon premier est
le transport des
étudiants
Mon second est
aussi le transport
des étudiants
Mon tout est 
un plat national

 

6 3 7 1
4 8 2 6

8 5 4 1
2 9 6 3

9 1 2
3 9 5 1

7 9 8 1 4 5
4 7 8 3

9 5 2

Le saviez-vous ?

M
ot
s 
ca
ch
és

Mots croisés

Sudoku

Mots fléchés

Da
ns
 q
ue
l f
ilm

 ?

Qui n’a pas joué dans le film 
Hassan Taxi  ?

Hum    ur…
ww Djamel va au cinéma, il
achète son billet à la
caisse et pénètre à l’inté-
rieur. Une minute plus
tard il revient et en
achète un autre. Puis
quelques minutes plus tard
il revient encore et de-
mande un autre billet. Je
ne comprends pas, dit le
caissier, je vous en ai
déjà vendu deux. Je sais
répond le gars, mais
chaque fois que j’entre
dans la salle il y a un gars
qui me le déchire.
---------------
ww Moi, quand je bois une
tasse de café, je ne peux
pas dormir.
– Moi, c’est le contraire.
– Ah bon ?
– Oui, quand je dors, je
ne peux pas boire une
tasse de café.

" Je désire
laisser un
témoignage écrit
de la
reconnaissance
du Real Madrid
et de la mienne
pour la présence
du Mouloudia
Chaâbia au sein
du tournoi
intercontinental
organisé par
notre club pour
fêter son 75e

anniversaire. Le
comportement
de ses
dirigeants,
techniciens et
joueurs soit sur
le terrain de jeu
comme au
dehors a été
exemplaire et le
public qui a assisté
aux matchs a été agréablement surpris des
qualités techniques et conditions physiques des
joueurs du Mouloudia Chaâbia, champion
d'Afrique..."
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AICHA

BOUCHACHI

GHARDAIA

KASSAMAN

MADOUI

NEDROMA

RAOURAOUA

ZIDANE

BENBOULAID

BOUDJEMAA

HANNACHI

KERMALI

MOULOUDIA

PARACETAMOL

SAMSUNG

ZLABIA

LE PRÉSIDENT DU REAL MADRID,
SANTIAGO BERNABEU, REND
HOMMAGE AU MOULOUDIA 

l HORIZONTALEMENT
1-Société nationale
2-Marque de voiture – Confident
3-Déterminant – Le midi sans ses i – Milieu du
pire
4-Pas fréquent
5-Hémoglobine – De savoir – De lire
6-Sans tarder
7-Canard migrateur
8-Café

lVERTICALEMENT
A-Deux frères qui ont joué dans
l’équipe du FLN
B-Os Propre du Nez – De boire
C-Négation – Sclérose en plaques
D-Feuilleton algérien
E-Il soigne avec les plantes
F- Dans le 1er mot de cette grille – Les tiennes
G-Confident – Durant
H-Successeur de Didouche Mourad à la tête de
la wilaya 2

«Le FLN nous a été envoyé par Dieu !»
Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

- Rouiched
- Sidi Ali Kouiret
- Hassan Hassani
- Ouardia Hamitouche

<<<<<

L’image du jour

En quelle
année le 1er
janvier est-il
tombé un
vendredi 
13 ? 

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

Sudoku n°189

685234791
347519826

854392617
279165483

912786534
463951278
798623145
521478369
136847952

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

Jamais

Rouiched

YOUSEF ATAL

Couscous

Djamel ouled Abes

Al Rissala

1-Berkoukes
2-Serkadji
3-Tiaret
4-Skikda
5-Rachida
6-Timgad
7-Gourcuff
8-Abtouche
9-Gorbatchev
10-Hectare
11-Boudiaf
12-Zelfana
13-Lalmas
14-Bologhine
15-Feraoun

1-Plat algérien
2-Prison célèbre
3-Capitale des Rostémides
4-Rusicada
5-Film algéro-français de Ya-
mina Bachir-Chouikh,
6-La « Pompéi de l'Afrique
du Nord » 
7-Successeur d’Halilhodzic
8-Ancien président de la JSK

9-Le père de le Perestroïka
10-Dix mille mètres carrés
11-Si Tayeb El Watani
12-Ville thermale à 600 km
au sud d’Alger
13-Grand joueur surnommé
« El Kebch »
14-Fondateur d’Alger
15-Ecrivain algérien

Il a fait pleuré
des millions
d’algériens



Helaïmia
le remplacera en
octobre 
VIEIRA CONFIRME LE

FORFAIT D’ATAL !
L’entraîneur de l’OGC Nice, Patrick
Vieira, a confirmé hier en confé-
rence de presse l’indisponibilité de
Youcef Atal annoncé sur ces colonnes
pour le prochain stage des Verts. Vieira, qui a fait
le point sur les blessures, annonce que le latéral

droit de l’Équipe nationale sera absent pour une
durée d’un mois. L’ancien joueur du Paradou AC

souffre d'une lésion musculaire à une cuisse.
C’est donc sans doute le latéral droit de
Beerschoot VA, Helaïmia Mohamed Reda,
qui devrait le remplacer. 

BOUDAOUI
TOUJOURS
PAS PRÊT 

Le milieu de terrain al-
gérien de l’OGC Nice, Hi-
cham Boudaoui, n’a pas
encore fini sa phase de re-
prise, a confié Patrick Vieira
hier en conférence de presse
avant le départ de son équipe à
Bordeaux. «Hichem ne sera pas
du déplacement à Bordeaux di-
manche, il n’est pas encore
prêt», a-t-il  déclaré notamment  
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Dans un entretien accordé à la radio
française Europe 1, le président
de la Fédération Française

de Football,  Noël Le Graet, n’a
pas hésité à qualifier les dis-
cussions avec l’Algérie au-
tour du match amical que
les deux parties souhai-
tent organiser face aux
champions du monde,
de compliquées. Les
deux fédérations sou-
haitent organiser une
rencontre retour
après celui disputé
en octobre 2001 au
Stade de France,
gagné par les Français
sur le score de quatre
buts à un, après avoir,
été pour rappel, inter-
rompu en raison d’un en-
vahissement de terrain.

«Cela fait 8 ans que je
suis à la tête de la FFF et
j’ai toujours souhaité un
Algérie-France»

L’organisation de cette rencontre prévue depuis des
années lui tient à cœur, comme il avait souvent répété
dans la presse française. Le président de la Fédération
Française de Football Noël Le Graet espère que la pro-
grammation de ce match pourrait ne pas aboutir avant
la fin de son mandat et il le regrette vivement. Le pre-
mier responsable du football français avoue qu’il ne
désespère pas de jouer ce match à Alger, même si ce
rêve a peu de chances de se matérialiser :  "Ça fait huit

ans que je suis à la Fédération, j’ai toujours sou-
haité aller à Alger.» 

«On n’a jamais réussi à
trouver un accord»

Le président de la FFF Noel
Le Great semblait aussi pessi-

miste de pouvoir trouver un
accord avec son homo-
logue algérien. Le Great
affirme aussi que son
collègue de la Fédéra-
tion algérienne de Foot-
ball, Kheirdine Zetchi,
s’est toujours montré in-
téressé par l’organisa-
tion d’une telle
empoignade amicale :

«On n’a jamais réussi à
trouver un accord. Le pré-

sident de la Fédération algé-
rienne le souhaitait, mais je

ne suis pas certain que l’État al-
gérien le souhaitait vraiment.

C’est un rêve pour
moi d’aller jouer

en Algérie. Je ne
sais pas si sur la

durée de mon mandat j’aurais
le temps. Mais c’est une pro-
position que j’ai faite à plu-
sieurs reprises aux
dirigeants algériens», a
enchaîné le président de
la FFF. 

M. A.

LE GRAËT(PDT- FFF) : 
«C’EST UN RÊVE POUR MOI D’ALLER
JOUER EN ALGÉRIE MAIS… »

EUROPA LEAGUE 

FEGHOULI CONTRIBUE 
AU SUCCÈS DE SON ÉQUIPE

Galatasaray a assuré sa présence dans le dernier tour
avant la phase de poules de l’Europe League en battant
Hajduk Split jeudi sur le score de deux buts à zéro.
Donné remplaçant par la presse turque, finalement
l’entraîneur Fatih Terim a décidé d’aligner Sofiane Fe-
ghouli d’entrée. Sofiane a participé à presque toute la
rencontre, avant d’être remplacé à la 89’ de jeu. 

BENNACER PASSEUR
DÉCISIF 

L’Algérien Ismaël Bennacer continue de briller avec
le Milan AC. Jeudi soir en Europa League, le milieu
de terrain défensif de l’Équipe nationale s’est distin-
gué dans ce match gagné par ses camarades difficile-
ment sur le score de trois buts à deux contre le
représentant norvégien Bodo-Glimt. Titulaire, Ben-
nacer s’est notamment illustré en délivrant la passe
décisive du premier but égalisateur de son équipe
marqué par Calhanoğlu. Omniprésent en couverture,
Bennacer donnait beaucoup de solutions à ses ca-
marades notamment en relance. L’ancien Gunner, qui
a enchaîné plusieurs matchs avec son club depuis la
reprise, a été remplacé par son entraîneur à 10 mi-
nutes de la fin du match pour lui permettre de respirer un peu, en prévi-
sion du prochain match de championnat prévu dimanche contre Cortone
en déplacement.  

Alors qu’il était en
négociations
avancées avec

Crystal Palace, l’atta-
quant algérien Saïd
Benrahma serait selon
la presse anglaise proche

d’un transfert vers un
autre club londo-

nien. Il s’agit de
Fulham FC qui
aurait officielle-
ment pris attache
avec son agent.

e Daily Mail a
annoncé que Fulham

a envoyé une offre pour
devancer Crystal Palace
en mettant de 20 mil-
lions de livres sterling
dans le but de convain-
cre au plus vite la direc-

tion de Brentford de
lui céder

Benrahma,
auteur
pour
rappel
de 17

buts
en
cham-

pion-
nat la
saison
dernière.  

Crystal Palace a du mal à
conclure

Les dirigeants des Eagles de Crys-
tal Palace ont, certes, atteint un
stade avancé dans leur tentative de
faire venir l'international algérien
Saïd Benrahma mais aucun accord
n’a été conclu. Du moins jusqu’à
l’heure où nous mettions sous
presse. C’est pourquoi le club rival
de l'ouest de Londres, Fulham FC,
est entré en force dans la course
pour débarquer Benrahma, désigné
par l’ensemble des spécialistes en
Angleterre comme le meilleur
joueur offensif de la Championship
la saison passée.  Brentford estime
que Benrahma ne sera pas cédé à
moins de 20 millions de livres ster-
ling. Palace hésite à s’aligner mais
Fulham aurait accepté de payer ce
montant. Une chose est sûre, l’avenir
de Benrahma deviendra plus clair
dans les prochains jours, mais il n'y
a pas de précipitation immédiate
pour conclure l'accord avant la date
limite de transfert du 5 octobre. 

Hodgson (ent-Palace) : «Je
ne sais pas si Benrahma
nous rejoindra ou pas» 

Hier en conférence de presse
d’avant-match, l’entraîneur de Crys-
tal Palace, Roy Hodgson, a été de
nouveau sollicité par la presse an-
glaise au sujet de l’attaquant algérien
de Brentford, Saïd Benrahma. L’an-
cien sélectionneur national des
ree Lions n’a pas tari d’éloges sur

la qualité de l’international algé-
rien mais il a tenu à préciser

que le montant exigé par
Brentford ne l’encourage
pas à le recruter pour l’ins-
tant. «J’avais déjà déclaré
que Benrahma possédait
de grandes qualités. C’est
un joueur fantastique,
mais je ne sais pas s’il va
nous rejoindre ou pas. On
verra ce qui se passera
dans les jours à venir.»  

Moumen A. 

BENSEBAÏNI : «SUR 5
ENTRAINEURS, UN SEUL A
REFUSÉ MA SIGNATURE À
ARSENAL» 

Le défenseur international algérien du Borussia
Mönchengladbach Ramy Bensebaïni a, dans une in-
terview parue sur le journal allemand  «Dazn», de nou-
veau évoqué son sacre avec l’Equipe nationale en Coupe
d’Afrique des nations 2019. Le latéral gauche de l’Equipe
nationale est aussi revenu son parcours atypique qui
l’avait mené à Arsenal, Malines et le Stade Rennais.  
«Notre sacre africain a fait du bien au peuple,
c’était un moment inoubliable» 

D’emblée, Ramy l’arrière gauche de l’Equipe nationale
Ramu Bensebaini revient sur la dernière  CAN rempor-
tée avec l’Algérie : «Notre sacre a fait énormément de plai-
sir pour tout un peuple, les gens ont oublié tous les
problèmes qu'ils avaient vécus durant cette période. C'était
un moment inoubliable pour nous surtout après avoir vu
l’accueil des supporters en Algérie», confie Bensebaïni 
«J’ai intégré l’équipe première
d’Arsenal mais… »

Sur sa brève mais riche expérience vécue en
Angleterre avec les jeunes catégories des
Guenners d’Arsenal,  puis avec l’équipe réserve
du club londonien sous l’œil d’Arsène Wenger,
Ramy Bensebaïni livre les raisons de son
test négatif dans cette grande équipe
déclare : «Au début, j'étais avec la
deuxième équipe d'Arsenal pendant
une courte période puis j'ai rejoint
les professionnels. Il y avait des
séances d'entraînement presque
tous les jours. En fin de compte,
cinq entraîneurs ont décidé de
mon avenir. Quatre d'entre eux
ont levé le pouce et m'auraient pris.
Mais l'un d'eux a dit qu'il était im-
possible de me signer parce que je
n'avais pas de passeport européen
et que je n'avais pas assez de matches in-
ternationaux.» 

M. A.

Son dossier prendra encore plus de temps 

FULHAM ENTRE EN FORCE
POUR BENRAHMA !Retour

gagnant de
Mahrez en EFL Cup 

En Coupe de la Ligue anglaise, Man-
chester City s’est qualifiée difficilement

au prochain tour en battant une équipe de
Bournemouth venue pour jouer ses

chances à fond. Dans ce onze de départ
chamboulé par Pep Guardiola, l’attaquant
algérien Riyad Mahrez a retrouvé sa place
de titulaire. Très bon dans plusieurs regis-

tres, Mahrez a joué toute la ren-
contre. C’est lui qui a été
derrière le but victo-

rieux de son
équipe. 

RANIERI
VEUT BENTALEB
À LA SAMPDORIA

Après un départ comme titulaire
avec Schalke, l’Algérien Nabil Ben-
taleb pourrait bien quitter l’Alle-
magne pour l’Italie. Selon la
presse italienne de ce ven-
dredi, l’ancien joueur de
Tottenham est dans le vi-
seur du coach Claudio
Ranieri, actuellement

entraîneur de la
Sampdoria. 

AL
SHABAB

VEUT GRILLER
BENLAMRI EN

ARABIE SAOUDITE 
En contacts avec plusieurs clubs

saoudiens huppés, l’Algérien Djamel Benlamri
n’arrive pas à conclure avec les équipes dési-

reuses de l’engager. Ses dirigeants à Al Shabab,
qui ont pourtant accepté de résilier son contrat à
l’amiable, en contrepartie d’une somme versée
par Benlamri, sont en train de tour faire pour
bloquer l’Algérien. La direction d’Al Shabab a
même engagé un avocat pour saisir  la Fédé-
ration saoudienne et s’opposer à la signa-
ture de Benlamri pour un club saoudien,
arguant que l’Algérien avait refusé de
rejoindre ses camarades à l’entrai-

nement. 
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